
Secciones
IMPORTANTE CONVOCATORIA 

El Municipio se posiciona 
en innovación tecnológica 

Viajes de egresados arriba de los 300 mil pesos 

Villa Constitución fue seleccionada por la Subsecretaría de Economía del Conocimiento de la Nación para formar parte 
del Programa “Innovación Abierta para Municipios”. Berti anticipó que analizan la posibilidad de crear, a futuro, un Cen-
tro de Investigaciones en nuestra ciudad. P. 18

Familias de alumnos de 6° grado convocan a una manifestación que tendrá lugar el próximo lunes en la plaza 
central. Piden que las empresas de turismo bajen los costos. Interviene el Gobierno de Santa Fe en busca de una 
solución. P. 9 
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RETRATO

Jorge Orihuela
Deportista, comerciante, visionario y emprende-
dor. “Todo lo que hago, lo hago con pasión”, contó 
en el regreso del ciclo. P. 2  

REGIONALES 

POLÍTICA

B° Los Pinos.

B° Acevedo.

Crearán un 
nuevo Jardín  
en Pavón  
La Comuna y el Ministerio 
de Infraestructura provin-
cial firmaron un convenio de 
más de 42 millones para lle-
var a cabo la obra. P. 25

La Corriente 
presentará 
listas locales 
Junto a la postulación a go-
bernador de Leandro Busatto, 
La Corriente de la Militan-
cia tendrá precandidatos a 
concejales e intendente. P. 4 

Celebraron la obra de cloacas 
Quedó finalizado el trabajo que llevó adelante el Municipio y los fren-
tistas comenzaron las conexiones domiciliarias. P. 14

Vecinos solicitan prevención  
“La gente tiene miedo porque los hechos de inseguridad se presen-
tan en cualquier horario”, expresó el Presidente Vecinal. P. 6

PEDIDO DE JUSTICIA

Nueva marcha por Juan Gómez
Familiares y amigos convocan a la región a la manifestación 
mensual. Será este viernes con concentración en la plaza de 
las Dos Manos. P. 5

Oscar Ceschi
Obras viales 
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Los vecinos piden más poli-
cías y móviles. Tras varios re-
clamos, se hizo presente en 
la Comuna el ministro de Se-
guridad provincial, Claudio 
Brilloni. Ballejos pudo pre-
sentarle las inquietudes de la 
comunidad. P. 3

Preocupa el avance 
de la inseguridad 
en Empalme 
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ENTREVISTA

Deportista, comerciante, visionario y emprendedor. Continúa con su acti-
vidad porque “me mantiene vivo y activo”.         

“Todo lo que hago, lo hago con pasión”
Jorge Orihuela.

cias y eran de tierra. Los autos eran 
muy pocos, a lo sumo treinta, en-
tonces todos los días con mis ami-
gos jugábamos al fútbol, alguna 
bicicleta que había, pero en verdad 
estábamos todo el día en esas calles 
de tierra”.

Hoy podemos hablar del pres-
tigio que tuvo la librería. ¿Más 
allá de ese recuerdo, la familia 
era de qué clase social?

“Una clase media modesta. No 
era fácil en esa época vender libros 
y mantenerse, imagínate. Por eso 
después se le fue anexando cosas y 

hasta en un momento, tuvieron mi 
papá y mi tío la agencia de YPF. Era 
un surtidor que estaba en la puerta de 
la librería y cargaban los autos en la 
esquina de la plaza Urquiza, también 
hacían el cambio de aceite”.

Cuántas imágenes se vienen a 
la mente…

“También te cuento que San Mar-
tín tenía un cantero en el medio”.

¿Cómo un boulevard?
“Claro, así era la avenida San 

Martín y al no haber autopista, los 
coches, camiones, colectivos que 

venían de Buenos Aires a Rosario, 
por ejemplo, pasaban por el centro 
de Villa”.

También en ese lugar de la li-
brería, existió la agencia de 
diarios y revistas

“Muchísimos años. Todos los 
productos gráficos llegaban ahí y 
mi papá hizo un trabajo muy sa-
crificado todos los días del año, 
levantándose a las 4 de la mañana 
y esperando también a la noche el 
camión con las revistas que toda la 
gente esperaba, como El Gráfico y 
la Goles”.

¿Te gustaba la lectura, eras de 
ese palo?

“Siempre me gustó y actual-
mente lo sigo haciendo a través del 
papel, me cuesta leer por internet. 
Además, hago las palabras cruza-
das, los juegos que llegan en los 
diarios y todo eso”.

Volvamos al colegio
“La secundaria la completé en 

la escuela Comercial que estaba en 
Entre Ríos y San Martín. Siempre 
fui buen alumno y recuerdo que 
como director del colegio estaba 
una persona que para mí fue un 
ídolo; te estoy hablando de Félix 
Arballo, un hombre de una calidad 
humana única. Después estudié 
contador, pero la carrera quedó 
trunca y fui a trabajar a la librería, 
aunque antes trabajé en una ferre-
tería que estaba frente a Cilsa”. 

¿A vos se te ocurrió la aventura 
de Centrogar? 

“Rafael Ríos era dueño de un local 
en la galería San Martín, te hablo de 
cincuenta años atrás. Era representan-
te de Siam, una marca de las mejores 
del país. A mí se me ocurrió la idea de 
comprarle el local y busqué dos socios 
que fueron mi primo Roberto Orihue-
la y Roberto Pinasco, que eran bastante 
más jóvenes que yo. Los puede conven-
cer y nos iniciamos”. 

¿El deporte es fundamental en 
tu vida?

“Forma parte de mí. Con el tenis 
hice de muchos amigos, era un lin-
do ambiente y recuerdo a muy bue-
nos jugadores de acá, como Rubén 
Colángelo, ´Pollo´ Giusti, Guiller-
mo Lascialandare, ´Gramilla´ Las-
cialandare, Luis Alvarellos, Álvaro 
Barreiro y otros más. Ahora juego 
al golf, desde hace más de una dé-
cada y me gusta porque hay que ca-
minar, además de ser complicado 
para agarrarle la mano”.

JORGE ORIHUELA (74) fue 
el primer invitado del programa 
“RETRATO, en vivo”. En su un-
décima temporada, su conductor 
y productor Marcelo Pellegrini, lo 
eligió para iniciar este nuevo ciclo 
2.023. Sin dudas fue un acierto, ya 
que este villense, hijo del fundador 
de la Librería Orihuela y hacedor 
de Centrogar y Centro Rodados, 
encandiló a los televidentes.

Además de su tarea como exito-
so comerciante, se destacó también 
en el deporte, principalmente el te-
nis, el golf y el automovilismo. 

Casado con Marisol de la To-
rre, padre de tres “hijas hermosas” 
y abuelo de “dos nietos y medio”, 
Benjamín y Felipe, más Jazmín que 
está en camino.

Estos son algunos de los mejores 
momentos del programa emitido 
todos los lunes, desde las 21.15 por 
Canal 4.

Comencemos desde el princi-
pio, ¿te parece?

“Nací y me crié en Villa Consti-
tución, en calle Salta. Fui a la escue-
la Normal, donde me mandaron mi 
papá Lalo y mi mamá María Ester”.

Tu padre fue un personaje 
dentro de la ciudad

“La gente grande se acordará del 
comienzo de la Librería Orihuela, 
que fue uno de los primeros comer-
cios locales, ya que nació en 1.905. 
Eran dos los socios, mi papá y mi 
tío Orfilio, padre de Raúl y Rober-
to Orihuela, toda una historia para 
Villa y, de hecho, cuando cumplió 
el centenario de vida en actividad, 
Raúl se encargó de hacer una her-
mosa fiesta con ayuda del munici-
pio que se acopló al evento”.

Sos hijo único, contame cosas 
de tu infancia

“Yo me acuerdo, por ejemplo, 
que las calles transversales a San 
Martín tenían nombre de provin-

Retrato
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

Quien también se refirió -y ac-
tuó- ante lo acontecido también 
el diputado provincial y oriundo 
de la localidad, Juan Cruz “Cacu” 
Cándido, que mantuvo diversas 
reuniones con sectores que se ven 
comprometidos y con miembros 
de la Comuna; y que también pre-
sentó solicitudes en el legislativo. 

“Estamos viviendo en Empalme 
la consecuencia de lo que estamos 
atravesando en toda la provincia 
y del desborde de la crisis de se-
guridad en Rosario. En nuestro 
caso particularmente pagamos la 
consecuencia como departamen-
to Constitución de la decisión del 
Ministerio de retirar policías de 
los departamentos, por ejemplo 
de nuestra Unidad Regional para 
llevarlos a cumplir funciones a la 
ciudad de Rosario. Algo que re-
clamamos la semana pasada, y que 
se nos ha informado que se iba a 
ir corrigiendo en el transcurso de 
esta semana. Eso también afectó el 
servicio en nuestra zona en los úl-
timos días”, expresó en diálogo con 
nuestro medio.

“A su vez hemos planteado un 
reclamo en la legislatura para que 
el Gobierno de Santa Fe mejore la 
dotación de recursos ya sea huma-
nos como de móviles en la Comisa-
ría 5ta. de Empalme. Recordemos 
que a fines de 2019 contaba incluso 
con una delegación de la Guardia 

SOLICITAN RESPUESTAS DEL GOBIERNO DE SANTA FE

Valoraron la presencia de un funcionario provincial.

Tras el robo de dos vehículos en los últimos días, sumados a otros ilícitos, la comunidad exige una solución. El presidente co-
munal Raúl Ballejos recibió al ministro de Seguridad Claudio Brilloni. Diversos dirigentes se pronunciaron al respecto.

Crece la inseguridad en Empalme,  
vecinos piden móviles y efectivos 

Varios hechos de inseguridad fue-
ron registrándose en la vecina lo-
calidad de Empalme en las últimas 
semanas. La situación preocupaba 
a los vecinos de por sí, y todo se 
incrementó con el robo de dos ve-
hículos durante estos días cuando 
sustrajeron un camión y una ca-
mioneta. A eso se suman arrebatos 
en la vía pública, robos de bicicle-
tas, ingresos a los hogares. Todo 
esto fue redundando en un cansan-
cio generalizado y los vecinos co-
menzaron a exigir con más fuerza 
una respuesta a las autoridades. 

Ante lo sucedido, el presidente 
comunal Raúl Ballejos recibió al 
ministro de Seguridad provincial 
Claudio Brilloni, quien se hizo pre-
sente en la Comuna tras un pedido 
del diputado Juan Cruz Cándido. 
“El funcionario provincial se puso 
a disposición ante el reclamo de 
nuestras autoridades sobre los re-
cientes hechos de inseguridad en el 
pueblo. Continuamos gestionando 
ante la Provincia para trabajar en 
conjunto las políticas públicas que 
Empalme necesita”, resaltó el jefe 
comunal.

El ministro Brilloni se reunió con Ballejos en la Comuna.

Cándido escuchó a los comerciantes de Empalme.

Por último, valoró el compro-
miso del actual Ministro de Segu-
ridad, Claudio Brilloni. “Le agra-
dezco profundamente que haya 
estado presente en la Comuna y 
que haya escuchado el reclamo de 
la comunidad y esperamos que en 
los próximos días pueda haber res-
puestas favorables”. “Expresamos 
desde un principio la confianza 
que teníamos con este ministro en 
su tarea, esperamos que el Gober-
nador lo deje actuar en este poco 
tiempo que le queda de gestión, al 
menos para que la crisis de segu-
ridad que estamos viviendo no se 
agrave”, finalizó. 

Quien también se refirió a este 
tema que preocupa a toda la co-
munidad es Facundo Stizza -inte-

grante del Movimiento de Acción 
Vecinal Empalme (MAVE)-, quien 
lanzó una solicitada a través de las 
redes sociales pidiendo más acción 
por parte de la gestión comunal. 
Tras la noticia de la visita del mi-
nistro Brilloni resaltó el compro-
miso del gobernador Omar Perotti 
para con Empalme. 

En cuanto a las necesidades en 
materia seguridad, Stizza comentó 
que “Empalme necesita reforzar 
con una persona más cada turno 
para que sea mayor el patrullaje y 
con más frecuencia”. “Es posible 
que eso suceda, sabemos que no 
es fácil porque hacen falta poli-
cías por todos lados, pero creo que 
puede hacerse realidad en estas cir-
cunstancias”, finalizó. 

Rural Los Pumas y que con el cam-
bio de gobierno no sólo se retiró 
sino que tampoco se le proveyeron 
más vehículos a la Comisaría, en 
una actitud de la cual no hacemos 
responsable a este ministro, pero 
sí al gobernador por haber discri-
minado a Empalme por razones 
meramente políticas y hoy pagan 
las consecuencias los vecinos”, pro-
siguió. Vale recordar que la sede de 
Los Pumas en la actualidad funcio-
na en nuestra ciudad. 

Además, “le pedimos el día do-
mingo al actual ministro, que se 
ocupe del tema y el lunes se llegó 
hasta la localidad a reunirse con 
Ballejos y se comprometió a aten-
der los reclamos que el Presidente 
Comunal le trasladó en nombre 
de toda la comunidad, en una si-
tuación que es responsabilidad del 
Gobierno de la provincia de Santa 
Fe”, recalcó el legislador. 

Haciendo referencia a los últi-
mos robos de vehículos, Cándido 
explicó que si bien en localidades 
más grandes son hechos más co-
tidianos, en un pueblo como Em-
palme preocupa y ocupa a toda 
la población, “queremos seguir 
viviendo tranquilos, y eso implica 
que el Gobierno de la Provincia 
por lo menos nos devuelva los re-
cursos con los que ya contábamos 
para cuidar los bienes y la vida de 
nuestros vecinos”. 
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“La sociedad está buscando nuevos liderazgos”.

PRECANDIDATO DENTRO DEL FRENTE DE TODOS

Junto a su postulación a gobernador, la agrupa-
ción política presentará listas en Villa Constitu-
ción tanto para concejales como para intendente.

Busatto confirmó que La Corriente 
llevará precandidatos locales 

Elecciones provinciales.

“Desde La Corriente Nacional 
de la Militancia estamos más que 
contentos de inscribir esta precan-
didatura, que seguramente conta-
rá con una lista de concejales y de 
intendente en Villa Constitución, 
y con una representación para la 
senaduría”, anticipó Leandro Bu-
satto en su visita a nuestra ciudad 
la semana pasada, aunque no anti-
cipó los nombres para ocupar los 
diversos puestos. 

En cuanto a cómo está viviendo 
este año de elecciones, el actual di-
putado expresó: “Lo comenzamos 
transitando toda la provincia, tal 

como lo terminamos el año pasa-
do. Siempre con la firme convic-
ción que pueda llegar al mes de 
mayo inscribiendo una candida-
tura a gobernador que me permita 
competir en la interna del Frente 
de Todos”.

“Creo que la política necesita 
recuperar expectativas en la so-
ciedad, recuperar la interpelación 
en la comunidad, y volver a trans-
formarse en una herramienta en 
la que los vecinos crean que pue-
da resolver sus problemas. En ese 
contexto, con mis 43 años, puedo 
ser candidato a gobernador por-

que la sociedad post pandemia 
está buscando nuevos liderazgos”, 
recalcó. 

“Tenemos que salir de este cír-
culo vicioso de discutir repetida-
mente los mismos temas y abordar 
las problemáticas del presente con 
una mirada hacia el futuro”, pro-
siguió enumerando el empleo y el 
rol de los jóvenes en el mercado 
laboral; los consumos problemáti-
cos; el ambiente; la producción y 
el trabajo; la salud y la educación; 
el desarrollo territorial y el hábi-
tat: “Qué vamos a hacer con todo 
eso”, recalcó. “De todo eso vamos 
a conformar una propuesta para 
que Santa Fe, que es la provincia 
más rica de Argentina también 
tenga incorporada la idea que su 
gente tiene que vivir con la digni-
dad suficiente”, finalizó. 

Política
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salgamos a recordar la memoria de 
Juan para que sea el último chico 
que se llevan de nuestro pueblo”, 
expresaron en el perfil de Face-
book Movilización Juan Gómez.

PEDIDO DE JUSTICIA

Este viernes.

Como es costumbre, la concentración es en la 
Plaza de las Dos Manos y desde allí se moviliza-
rán hasta la Jefatura policial.

Nueva marcha por 
Juan Manuel Gómez 

Familiares y amigos de Juan Ma-
nuel Gómez convocan a la marcha 
mensual en pedido de justicia. En 
este oportunidad será este viernes 
con concentración en las Dos Ru-
tas a las 18.30, desde allí se movili-
zarán hasta el frente de la Jefatura 
de Policía de la Unidad Regional 
VI. 

Cabe recordar que el joven 
oriundo de la localidad de Empal-
me Villa Constitución falleció en 
la madrugada del lunes 28 de no-
viembre de 2022, tras una persecu-
ción policial, en ruta 21. Los seres 
queridos de Juan siguen exigiendo 
justicia y el esclarecimiento de los 
hechos.

En ese sentido, organizan una 
vez al mes una marcha y siempre 
piden por la participación de la 
ciudadanía, tanto de Villa Consti-
tución como de Empalme y pue-
blos aledaños. 

“Este viernes 24 de marzo, justa-
mente día de la Memoria, Verdad y 
Justicia, realizaremos la marcha 
por el pedido de justicia de JUAN 
GOMEZ. Nos concentraremos en 
la Plaza Dos Manos a las 18.30. Les 
pedimos a todos los que puedan 
que acompañen a sus papás y a su 
familia, al menos un rato. Y quie-
nes puedan llevar velas, bengalas 
de humo o elementos para hacer 
ruido. Seamos más empáticos y 

El pedido de justicia sigue firme.

Asunción de nuevos 
jefes policiales
El sábado pasado asumieron 
los nuevos jefes policiales de la 
Unidad Regional VI. Por dis-
posición del Ministerio de Se-
guridad y la Jefatura de Policía 
de Provincia de Santa Fe, se de-
signó oficialmente como nuevo 
jefe de la URVI Departamento 
Constitución al subdirector de 
Policía Gustavo David Orella-

no; en tanto se confirmó como 
segundo jefe de la URVI al subdi-
rector de Policía Julio Schwindt. 
El acto ceremonial fue presidido 
por el subjefe de Policía de Pro-
vincia, director General de Poli-
cía José Eduardo Senn; junto a los 
jefes de la plana mayor, Inspecto-
res Zonales y la Jefa de Comisa-
rías de la Jefatura Departamental.

UNIDAD REGIONAL VI

Policiales



6 LA CIUDAD  I JUEVES 23 DE MARZO DE 2023

Policiales

GENDARMERÍA NACIONAL

Los gendarmes constataron la carta porte de la carga de porotos de un camión al realizar un pasaje 
con el perro antinarcóticos de la Fuerza, que reaccionó ante la posible presencia de estupefaciente.

Descubren más 426 kilos de cocaína 
debajo de una carga de porotos

En el peaje de General Lagos.

Efectivos dependientes de la Agru-
pación Especial de Despliegue Rá-
pido “Martín Miguel de Güemes” 
realizaban un control de prevención 
vial sobre sobre el kilómetro 271 de 
la autopista Rosario - Buenos Aires, 
a la altura del peaje de General La-
gos, cuando detuvieron la marcha 
de un camión marca Iveco con aco-
plado, conducido por un ciudadano 
oriundo de Santiago del Estero, que 
transportaba porotos en bolsas de 
arpillera y circulaba con itinerario 
Campo Durán (Salta) con destino a 
la localidad bonaerense de Tapiales.

Al momento de la inspección del aco-
plado, realizada con apoyo del can 
detector “Vito”, el mismo reaccionó de 
manera exaltada, como usualmente lo 
hace en presencia de estupefaciente. 
Ante esta situación, los uniformados 
verificaron la carga, coincidente con 
la carta porte, e iniciaron una segun-
da pasada con el perro, que volvió a 
reaccionar en el sector del chasis, por 
lo que se procedió a retirar las bolsas 
de arpillera blancas con porotos has-
ta llegar a la base del semirremolque, 
donde descubrieron 14 bolsas celestes 
con paquetes rectangulares tipo ladri-

Autoridades policiales visitaron General Gelly y desde la Comuna confir-
maron más patrullaje y control a la altura del Arroyo del Medio.

Refuerzo de controles en el límite interprovincial
Unidad Regional VI.

El jefe de Policía de la Unidad 
Regional IV, Gustavo Orellano; 
acompañado por otras autori-
dades policiales estuvo presente 

en General Gelly. Allí mantuvo 
una reunión con representan-
tes comunales sobre los sucesos 
ocurridos en la localidad en la 

madrugada del miércoles 15 y 
del domingo 19. A raíz de los 
últimos hechos, Orellano envió 
al GOT (Grupo de Operaciones 

Tácticas), que estuvo realizando 
un patrullaje preventivo, y un 
control en los principales acce-
sos de la localidad y sobre el lí-
mite provincial en el Arroyo del 
Medio, en forma conjunta con el 
personal del destacamento.

“Con el fin de preservar la se-

guridad de la localidad, se estará 
creando un grupo de WhatsApp, 
para lo cual, todos aquellos que 
estén interesados en participar, 
deberán acercarse a la Sede Co-
munal en forma presencial y so-
licitar su inclusión”, informaron 
desde la Comuna.

La inspección se realizó con apoyo del can detector “Vito”. 

Se trata de un pedido del Poder Legislativo para tratar la problemática en 
conjunto con Policía, Justicia y Ejecutivo.

Mesa de trabajo para abordar la inseguridad
Concejo Municipal.

Ante los reiterados hechos de inse-
guridad que afectan a diversos ba-
rrios villenses, y el reclamo cons-

tante de los vecinos. El Concejo 
Municipal conformó una mesa de 
trabajo articulado entre las fuerzas 

policiales, políticas y la adminis-
tración de Justicia para evaluar 
entre todos lo que se necesita para 

“Los vecinos tienen miedo porque la inseguridad 
está presente en cualquier horario”, expresó el Pre-
sidente Vecinal. 

Temor por hechos delictivos 
Barrio Los Pinos. 

En los últimos días, diversas situa-
ciones de inseguridad pusieron en 
alerta a los vecinos de barrio Los 
Pinos. En diálogo con Diario La 
Ciudad, el presidente vecinal Ale-
jandro Maciel comentó que “hace 
varios días que estamos viviendo 
algunas cuestiones puntuales, como 
gente sospechosa. Vivimos en un 
barrio chico que no tiene mucho 
tránsito, entonces cuando hay gen-
te extraña se nota rápidamente”. La 

última situación se vivió en la tarde 
del martes, con dos personas que 
estaban deambulando. “Fue a plena 
luz del día e ingresaron a una vivien-
da”, se lamentó y comentó que días 
anteriores sustrajeron una bicicleta. 
“Preocupa porque es una cuestión 
que viene repitiéndose”, prosiguió la 
charla. Vale destacar que se hizo pre-
sente la Policía y se logró demorar a 
uno de los sujetos. “Es una cuestión 
que se viene repitiendo, y ya hemos 

avanzar en materia seguridad. Así 
lo confirmó el presidente del le-
gislativo, Gonzalo Cristini, quien 
a su vez recalcó: “Es un tema que 
vamos a monitorear bien de cerca”.

“Por su puesto también reclama-
mos al Gobierno provincial, mayor 

llos con una sustancia blancuzca en su 
interior.
Personal de Criminalística y Estu-
dios Forenses, realizó las pruebas 
de campo Narcotest sobre la sustan-
cia hallada, que arrojaron resultado 
positivo para clorhidrato de cocaína 
con un peso total de 426 kilos 944 
gramos. Los funcionarios contacta-
ron al Juzgado Federal regional, que 
orientó el traslado del rodado (a fi-
nes de realizar una requisa detallada 
y evitar el entorpecimiento vial de la 
zona) hacia el asiento de la Unidad.
El Magistrado interviniente dispuso 
el allanamiento de dos domicilios en 
Santiago del Estero y uno en Santa 
Fe (localidad de Álvarez), la deten-
ción del ciudadano involucrado, el 
secuestro de los 400 ladrillos de co-
caína, de una mochila con 6.700 pe-
sos en efectivo, del camión y del aco-
plado, en infracción a la Ley 23.737 
de “Estupefacientes”.
Asimismo, se investigan posibles 
vínculos de la cocaína secuestrada, 
con el registro de otros panes incau-
tados en operativos previos.

hablado con las autoridades por 
esto”, explicó Maciel. 

El Presidente Vecinal recalcó 
también que se trata de una zona 
por donde los delincuentes pueden 
escaparse fácilmente por su cercanía 
a los campos, además solicitó a quie-
nes poseen lotes y que están desocu-
pados, que los mantengan limpios. 
“Pedimos también al Municipio que 
nos refuerce el tema del alumbrado 
público, si bien han agregado luces 
no son LED por lo cual la ilumina-
ción no es suficiente”, agregó, resal-
tando que cuando esté finalizada la 
obra en Teniente Ramos, “eso mejo-
rará la iluminación en el sector”. 

presencia policial como mayor 
cantidad de recursos”, prosiguió 
aclarando que la inseguridad “no 
es una cuestión que se resuelva con 
más policías, pero consideramos 
que la presencia en su carácter di-
suasorio de las fuerzas armadas es 
muy importante para evitar tener 
que llegar a lamentar hechos desa-
gradables como los que vivimos en 
estas últimas semanas”. 

Alejandro Maciel.  
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En el marco de la presentación del libro Rosario 
Metrópolis y Región, fue entrevistado en El Show 
de la Noticia de La 100 FM 94.7 Villa Constitución.

Marcelo Lewandowski analizó 
el presente de la provincia 

Senador nacional.

Tras presentar junto a Miguel Rab-
bia el libro Rosario Metrópolis y Re-
gión, el senador nacional Marcelo 
Lewandowski dialogó con El Show 
de la Noticia (La 100, FM 94.7), y 
analizó el presente de la provincia, 
resaltando los avances en materia 
de obra pública y producción. “Uno 

hoy ve empresas recuperadas, más 
allá de los problemas que hay en 
torno al tema dólar. Hoy las fábricas 
están golpeadas porque incorporar 
insumos importados es complicado, 
pero el crecimiento de la mano de 
obra, la tecnología, la línea de crédi-
to del Banco Nación, el acompaña-

miento del Ministerio de la Produc-
ción de la provincia; todo eso no es 
obra de la casualidad, sino de una 
política que ha bajado Nación y ha 
acompañado Provincia”, dijo desta-
cando esto como un hecho positivo. 
También notó aquellas cosas que 
hoy deben mejorarse, principal-
mente la inseguridad.  

“No se ha encontrado el rumbo 
para cambiar lo que ya venía muy 
dañado. No estamos hablando de 
cuestiones que empezaron hace tres 
años, veníamos muy mal en mate-

Acompañado por la concejal Alejandrina Borgatta estuvo presente en ins-
tituciones y una empresa. Luego, entrevistado en Telenoticias, se refirió a 
las próximas elecciones.

Cleri recorrió la ciudad y habló sobre 
su precandidatura a gobernador 

Diputado nacional.

El diputado nacional Marcos Cleri 
visitó el jueves pasado Villa Cons-
titución para cumplir una completa 
agenda que incluyó una visita a los 
estudios de Canal 4 para participar 
de Telenoticias. 

Siempre acompañado por la con-
cejal del Frente de Todos, Alejandri-
na Borgatta, Cleri estuvo en primer 
lugar en el congreso de la UOM en 
conmemoración de los 49 años de 
“El Villazo”, “cuando la comunidad 
está organizada, no hay represión 
que pueda avasallar con la dignidad 
y los derechos de los trabajadores y 
trabajadoras”, resaltó. 

Luego fue el turno de visitar dos 
escuelas. Allí hizo entrega de kits 

de robótica, “convencidos en que 
achicando la brecha de acceso a 
las tecnologías estamos más cerca 
de la equidad. Agradecemos a las 
docentes y directivas por recibir-
nos y compartirnos sus demandas. 
Desafiamos a los chicos y chicas a 
construir un robot en 48 horas, al 
cumplir el objetivo se hará entrega 
de un kit más para la institución”, 
relató. Vale destacar que las institu-
ciones que lo recibieron fueron la 
Escuela Técnica N° 669 “Gral. José 
de San Martín” y la Escuela Secun-
daria N° 348 “Gral. José Tomás 
Guido”. 

Continuando con la agenda re-
corrió la empresa Antares Techno-

logies SRL, a quien había visitado en 
la Expoagro, y finalmente se reunió 
con los Bomberos Voluntarios en el 
cuartel local. 

Luego, viajó a Pavón en donde 
recorrió instituciones y participó 
del recibimiento de maquinarias en 
el marco del programa “Municipios 
de Pie”. 

A su regreso, fue entrevistado 
en Telenoticias en donde se refirió 
al panorama político y su precan-
didatura a gobernador: “Soy parte 
de una nueva generación que busca 
materializar los sueños de los san-
tafesinos y las santafesinas. Quiero 
hacerlo potenciando lo bueno del 
actual gobierno provincial pero sin 

perder tiempo en corregir los erro-
res del mismo”, dijo recalcando que 
está acompañado de un equipo de 
personas jóvenes y capacitadas. An-
ticipó que a la brevedad será pre-
sentada su plataforma de gobierno, 
“con mucha anticipación al cierre de 
listas para que todos los que quieran 
ser parte de esta nueva gestión que 
se avecina en la provincia puedan 

sumarse”. 
Por último, dejó un mensaje a 

la ciudadanía: “Me comprometo a 
formar un gran equipo y a ser parte 
de una generación que gobierne la 
provincia de Santa Fe, que potencie 
todo lo bueno y corrija los errores 
sin perder tiempo. Porque todos 
nos merecemos tener un gobierno 
que piense en el bien común”. 

Comentó también los pormenores del 
nuevo libro.

En una de las visitas entregó kits de robótica a alumnos. 

ria de seguridad desde antes y no se 
pudo corregir ese rumbo desgracia-
do”, expresó. 

También se refirió al desarrollo 
social, “veo que hay acciones pero 
que sin estar coordinadas se dilu-
yen. El Estado debe estar mucho 
más cercano. El trabajo social debe 
ser abordado con mucha mayor 
profundidad”, opinó. 

En cuanto al libro presentado, 
comentó que el mismo reúne una 
iniciativa plural nacida a partir de 
un debate que se extendió en 2021 
y 2022. “Esta es nuestra propuesta 
para un plan integral, un nuevo mo-
delo para toda la región que abar-
ca la problemática de educación, 
salud, transporte, saneamiento y el 
tema de la seguridad que tanto nos 
preocupa”, recalcó. 

El funcionario municipal Mauricio Jaime confirmó que comenzaron las 
obras en las plazas de Domingo Troilo, Stradella, Parque Acindar, Neu-
mann, Malugani y Cardinalli; entre otros.

Mejora integral de las plazas de la ciudad
Espacios públicos.

Uno de los puntos positivos de la 
gestión del intendente Jorge Berti 
siempre fue el pensar a los espacios 
públicos como punto de encuentro 
de los vecinos, y la mejora integral 
de cada uno de ellos es una de las 
premisas del Municipio desde un 
inicio. Tal es así, que esta semana 
comenzaron las obras para el me-
joramiento integral de las plazas de 
los barrios Domingo Troilo, Stra-
della, Parque Acindar, Neumann, 
Malugani y Cardinalli. En estos es-

pacios se están realizando trabajos 
de refacción, sendas y mobiliarios. 
“Las vecinales de estos barrios es-
tán siempre atentas a las mejoras y 
solicitándolas en los espacios públi-
cos. Ya comenzaron las empresas a 
trabajar”, confirmó el secretario de 
Ordenamiento Territorial, Mauri-
cio Jaime.

Además, comentó que se abrió 
una licitación para mejorar la Plaza 
de la Mujer, que se encuentra ubi-
cada en la bajada de calle Acevedo Secretario de Ordenamiento Territorial.

hacia el puerto cabotaje. 
“Hace poco inauguramos los 

juegos saludables en barrio Talleres 
y se agregarán en Domingo Troilo y 
Parque Sur. Así que venimos avan-
zando”, sumó.

Por su parte, Jaime detalló que 
en barrio Raviolo se realizará una 
mejora en el espacio, agregando 
una cancha de beach vóley y nuevos 
juegos. “Además, hay que mencio-
nar la mejora en barrio San Caye-
tano, que será importante”, resaltó.
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El proyecto original contemplaba realización de un canal a cielo abierto, 
pero en función de las necesidades del club y con el fin de preservar la ar-
boleda existente, resolvieron que fuera cerrado. Esto permitirá que la insti-
tución disponga de este espacio, para usarlo como estacionamiento.

Avanza la obra de desagüe de la perimetral 
y contribuye a mejoras en el Villa Rugby 

Secretaría de Obras y Servicios Públicos.

El Municipio, a través de la Secre-
taría de Obras y Servicios Públicos 
avanza con la obra de desagüe de la 
avenida perimetral. En los últimos 
días los trabajos se centran en el 
sector adyacente a Villa Rugby Club, 
y ya pueden visibilizarse los avan-
ces en el canal. Vale destacar que el 
proyecto original contemplaba rea-
lización de un canal a cielo abierto, 
pero en función de las necesidades 
del club y con el fin de preservar la 
arboleda existente, resolvieron que 
fuera cerrado. Esto permitirá que la 
institución disponga de este espacio, 
para usarlo como estacionamiento.

Con respecto a la obra de des-
agüe, el secretario de Obras y Ser-
vicios Públicos, Miguel Santolín, 
expresó: “Es parte de lo proyectado 
como la parte pluvial de la obra de 
Teniente Ramos. Ésta implicaba 
cruzar la vía y pasar por el costado 
de Villa Rugby Club. Ya se está con-
cretando esta parte y se puede ver el 
resultado del canal recubierto, que 
-en su principio- será una zanja a 
cielo abierto”, comenzó.

En virtud de las necesidades del 

club y la idea de proteger los árboles, 
se pudieron realizar algunas modifi-
caciones al proyecto original, y ya se 
observa que el resultado será venta-
joso para todos. “Estamos contentos 
con el avance de obra y que se ya vea 
cual va a ser el resultado final”, co-
mentó Santolín.

A su vez, aseguró que luego de 
las obras el desagüe desembocará 
en el arroyo Constitución: “Tenien-
te Ramos, que tiene una gran pen-
diente, traía agua hacia ruta 21. Esto 
terminaba invadiendo a la ruta para 
poder llegar al canal Constitución, 
ubicado en el puente entre Empal-
me y Villa”.

“El proyecto implicaba corre-
gir esa parte pluvial pendiente, que 
es una cuenca importante porque 
trae agua desde el otro lado de ruta 
90 hacia el sur. Por ese motivo de-
bía tener su desagüe propio al canal 
Constitución y con esta obra se con-
sigue llegar desde Teniente Ramos, 
de manera segura y eficiente, hacia 
allí”, precisó.

En relación a los plazos que de-
mandará esta etapa, Santolín dijo: 

“La empresa tiene hechos los tra-
bajos de infraestructura, que son 
los que llevan más tiempo. Está re-
cibiendo de manera continua los 
módulos de hormigón y los está co-
locando a buen ritmo. Calculamos 
que el frente del club en un mes lo 
tengamos cerrado”.

“Igual faltan algunas obras de co-
nexión, como son el conducto bajo 
la vía y bajo 9 de Julio”, agregó.

Además, Santolín afirmó que se 
tapará todo: “Es una de las cosas que 
se había consensuado con la gente 
del club y por suerte se consiguió 
que se tapara todo”, mencionó.

Ante la consulta de si hubo que 
sacar viviendas para realizar los 
trabajos nombrados, Santolín res-
pondió: “La traza de este desagüe ya 
estaba prevista y liberada. Al final 
se hizo una pequeña corrección en 
la curva, pero no tiene que ver con 
viviendas, sino más bien con una 
lógica del movimiento del desagüe”.

Por su parte, Diego Lewtare, 
presidente de Villa Rugby Club, 
se mostró aliviado por no perder 
esta parte del territorio de la insti-

En los últimos días se pudo ver los trabajos en la pista.

Miguel Santolín y Diego Lewtare.

Entre ellas se destacan las mejoras en la pista 
de atletismo, iluminación y la construcción de 
las nuevas oficinas del área.

El Municipio realiza tareas de 
mantenimiento y obras en Cilsa

Dirección de Deporte y Juventud.

El Municipio continúa trabajando 
en todas sus áreas y, en esta opor-
tunidad, con trabajos específicos 
en la Dirección de Deporte y Ju-
ventud. En una labor conjunta, se 
están realizando arreglos y mante-
nimiento en todo el predio Cilsa, 
donde también se están constru-
yendo las nuevas oficinas para el 
área municipal.

Horacio Del Puerto, miembro 
de la Dirección detalló: “Estamos 
trabajando fuertemente en el pre-
dio de Cilsa, con un montón de 
obras de infraestructura, que se 
van mejorando día a día. Esto in-
cluye la iluminación, la cancha 
de beach vóley y el arreglo de las 
pistas de skate y atletismo”. Con 
respecto al estado de la pista de at-

letismo, Del Puerto precisó: “Con 
la sequía, la falta de agua y el gran 
uso hay que mantenerla porque si 
no aparecen los problemas”. 

“Hay que mejorar el piso, para 
que la pista esté diez puntos. Tam-
bién le pedimos a la gente que la 
utiliza, que la cuide, porque mu-
chas veces encontramos personas 
andando en bicicleta y con boti-
nes”, exclamó. Los trabajos consis-
ten en la mejora del piso, agregan-
do polvo de ladrillo y haciendo un 
movimiento de suelo. Se mejorará 
dos o tres centímetros la capa su-
perficial, el riego de la pista -ya que 
con la sequía el suelo sufre la ero-
sión- y se cambiarán los flejes. 

“La estamos poniendo casi a 0 
kilómetro. Así que es una apuesta 

importante y un presupuesto que 
la Dirección y el Municipio apor-
tan, para que esto mejore en valor 
y en calidad”, remarcó Del Puerto.

En relación a los plazos, comen-
tó que serían diez días de trabajo: 
“Como la vamos a hacer por par-

tes, para no pararla totalmente, le 
pedimos a la gente que respeten 
los lugares que están en obras y 
no pisoteen porque lleva unos días 
de compactación, riego y trabajo”, 
mencionó.

Por otro lado, Verónica Marín 

Interés General 

tución: “Todos los socios del club 
están muy contentos por cómo se 
desarrolló la obra y haber salvado 
la vegetación que teníamos desde 
hace ocho años”. 

“El desagüe pluvial va a ser ciego, 
así que nos va a quedar un espacio 
para estacionar los vehículos, lo que 
hará más fácil el acceso al club. El 
club sigue en actividad porque tene-
mos el alambrado perimetral de la 
cancha, lo que evita que los chicos 
pasen para el lado del zanjón”, sos-
tuvo.

Con respecto al desagüe pro-
pio de la cancha, el presidente del 
club explicó que es la caída normal 

del terreno y, como es una cancha 
abierta, el agua fluye para todos los 
lados sin ninguna retención. “En ese 
sentido, no tenemos problemas no-
sotros”, destacó.

Por último, Lewtare manifestó 
que lo bueno de esta obra para el 
club es que delimita la superficie de 
los terrenos. 

“En su original, el comodato 
nos delimitaba por las calles. Una 
vez pasado el desagüe pluvial, nos 
delimita medidas específicas donde 
nos quedaría la parcela B definida, 
para habilitarlo en catastro y que 
eso ya quede dentro de la propie-
dad del club”, concluyó.

puntualizó en el uso del predio y 
la responsabilidad que éste conlle-
va para los villenses: “Nos encan-
ta ver el predio lleno y, de hecho, 
todas las tardes hay un montón 
de gente. Pero les pedimos por 
favor que no ingresen con pelotas 
ni botines a la pista. Es muy im-
portante respetar esto, porque es 
lo que levanta y rompe todos los 
andariveles”.

“El predio está disponible y hay 
muchos espacios verdes pero lo 
más importante es que, si veo a al-
guien que está andando en bicicle-
ta, lo adviertan. Pedimos que lean 
la cartelería para poder cuidarla 
entre todos”, continuó.

Además, aseguró que las per-
sonas pueden disponer de todas 
las instalaciones como los baños, 
el playón, la pista y la cancha de 
beach vóley, pero pidió que se res-
peten estos lineamientos para po-
der cuidarla entre todos.

En último término, Del Puer-
to se refirió a otras obras que se 
están llevando a cabo en el pre-
dio Cilsa: “Estamos haciendo las 
oficinas nuevas de la Dirección. 
Como antes teníamos las oficinas 
en la planta alta, mucha gente con 
problemas de movilidad, no podía 
llegar. En dos meses vamos a estar 
terminándolas”.
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

PADRES Y MADRES MOVILIZADOS

El próximo lunes habrá una concentración en 
la plaza central, y en otras localidades de la 
provincia. Tras los reclamos masivos, algunas 
empresas ya han realizado nuevas ofertas. 

Viajes de egresados valen  
más de 300 mil pesos

Para el 2024 a Carlos Paz.  

Familias de estudiantes de 6° 
grado que el año próximo de-
ben realizar el tradicional via-
je de egresados a Carlos Paz, 
mostraron su descontento 
ante los incrementos previstos 
por las agencias de turismo. Se 
estima que un viaje de estas 
características debe abonarse 
entre 300 y 350 mil pesos. 

Gisel García, en represen-
tación de madres y padres, 
dialogó con Diario La Ciudad 
y expresó: “Los precios son 
exorbitantes, muchas familias 
no los podemos abonar por-
que el bolsillo no nos da. Las 
cuotas son muy elevadas”, dijo 
explicando que el incremen-
to en comparación al 2022 es 
muy elevado: “Los papás de 
chicos que han viajado el año 
pasado, han pagado en pro-
medio 45 mil pesos; los que 
viajan este año pagan -tam-
bién en promedio- 90 mil, por 
eso abonar más de 300 mil el 
año próximo es demasiado”. 

Según las estimaciones, los 
padres suponían que el in-
cremento sería del 100%, tal 
como lo marca la inflación 

PLAN ARGENTINA HACE

“La intención es llegar a cada barrio”.

A su vez, explicó que la reparación de calle Dorrego podrá realizarse una 
vez habilitada Teniente Ramos, ya que se utiliza como un paso alternativo.

Berti resaltó las obras de 
pavimento en marcha

Recalcó que son obras sin costo para el vecino.

Tras varias consultas recibidas so-
bre la fecha de inicio de las obras 
de repavimentación en calle Do-
rrego, arteria notablemente dete-
riorada, consultamos al intenden-
te Jorge Berti quien aclaró que los 
trabajos no se iniciarán hasta que 
finalice una de las etapas de la obra 
de la avenida perimetral ya que es-
tamos hablando de una traza que 
se utiliza como paso alternativo. 

“La fecha no puede precisarse 
aún, primero debemos contar con 
la habilitación de Teniente Ramos. 
Una vez que esté eso, seguramen-
te avanzaremos con Dorrego y el 
tramo de calle Formosa”, explicó 
Berti. Vale destacar que recorrió 
el lugar con el administrador de 
Vialidad Provincial, Oscar Ceschi. 

En cuanto al resto de obras de 
pavimentación resaltó los trabajos 
en diversos barrios, los cuales ha-
bían sido comunicados oportuna-
mente al momento del anuncio de 
esta inversión que arribó a través 
del Plan Argentina Hace. “Se está 
ejecutando muy rápido, cuenta 
con la supervisión del Municipio. 
Generan algún tipo de incomodi-
dades, eso siempre sucede. Pero 
hay que valorar que se está hacien-
do un pavimento que es totalmen-

Interés General 

te gratuito, con una fuerte apuesta 
del Gobierno de la Nación”, expre-
só. Vale recordar que a través de 
estos fondos millonarios la inten-
ción es llevar el asfaltado a calles 
que no contaban con el mismo y 
realizar la renovación en aquellos 
pavimentos que se encontraban 
deteriorados. “El proceso tiene que 
ver con fortalecer la recuperación 
de la carpeta tanto asfáltica como 
de hormigón en distintos sectores 

de la ciudad, sabemos que la ciu-
dad es grande, pero la idea es po-
der llegar a cada lugar con mejoras 
que nos permitan con el tiempo ir 
dejando cada barrio en condicio-
nes”, prosiguió. Para resumir, Berti 
recalcó que es importante finalizar 
por completo con este proyecto 
para luego ir gestionando otros 
sectores que aún esperan por el 
pavimento o por la reparación de 
arterias. 

EN AGENDA

Acto

Progresar 

VIERNES 24

DOMINGO 31 

El Municipio informó que el acto 
protocolar por el “Día Nacional 
de la Memoria por la Verdad y 
la Justicia” se llevará a cabo este 
viernes en la Plaza de la Consti-
tución a partir de las 9.30 horas. 
Vale destacar que en caso de llu-
via se realizará en el Centro de 
Educación Física (CEF) Nº 26 
“Chaná Timbú” ubicado en Cór-
doba 702. 

La ANSES recuerda que hasta el 
31 de marzo continúan abiertas 
inscripciones a la primera con-
vocatoria del año de las Becas 
Progresar, destinadas a estudian-
tes de los diferentes niveles del 
sistema educativo en el país. Los 
interesados en inscribirse deben 
hacerlo a través del sitio web in-
gresando a becasprogresar.edu-
cacion.gob.ar o desde la App de 
Progresar desde teléfonos móvi-
les y tablets.

anual, no pensaron que los mon-
tos superarían ampliamente ese 
porcentaje. 

Comentó además que mantu-
vieron una reunión con el secre-
tario de Comercio Interior del 
gobierno provincial, Juan Mar-
cos Aviano: “Nos aseguró que 
nos acompañará en el reclamo”, 
expresó. “Queremos tener un 
precio que realmente el bolsillo 
pueda pagar”, prosiguió. 

A su vez, anticipó que dada la 
repercusión que tuvo el reclamo, 
en varias localidades ya han rea-
lizado ofrecimientos “mucho más 
bajos” a lo que se había dicho en 
un primer momento. 

Vale destacar que el próximo 
lunes a partir de las 19 horas 
habrá una concentración en la 
plaza central de nuestra ciudad, 
así como también en diversas lo-
calidades en donde el reclamo es 
el mismo. “Esto comenzó en Ro-
sario y se fue extendiendo a Ge-
neral Lagos, Funes, Arroyo Seco, 
nuestra ciudad; entre otras”, cerró 
García. En la actividad juntarán 
firmas de familias perjudicadas 
para luego elevar todo al Gobier-
no de Santa Fe y luego a Nación. 
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Ceschi junto a la ministra Frana.

DIRECCIÓN PROVINCIAL DE VIALIDAD

El funcionario provincial brindó una entrevista a 
La 100 FM 94.7, y precisó los trabajos que se es-
tán realizando en la ciudad y alrededores.

Ceschi destacó que Villa y el departamento
son de los que más obras en ejecución tienen 

Administrador General.

Actualmente el Gobierno de la 
Provincia de Santa Fe está llevan-
do a cabo diversas obras viales en 
las rutas, incluidas varias de ellas 
en nuestra ciudad y el departa-
mento Constitución.

El administrador General de la 
Dirección Provincial de Vialidad, 
Oscar Ceschi, fue entrevistado por 
Elio Cabrera en El Show de la No-
ticia (La 100 FM 94.7) y realizó un 
recorrido por los trabajos en mar-
cha, asegurando que nuestro de-
partamento es uno de los que más 
obras en ejecución posee. 

Ceschi también resaltó que mu-
chas de ellas tienen lugar en Villa 
Constitución y otras fuera de ella, 
pero la benefician, como la trans-
formación de la ruta 90.

“En la intersección de Villa, 
comenzando en la ruta 21, se va a 

Avanzando en la charla, enu-
meró también los trabajos de la 
avenida perimetral y las obras de 
desagüe que están en marcha en el 
marco de ese proyecto; también la 
pavimentación de la calle de ingre-
so al puerto. 

Por otro lado, habló sobre calle 
Dorrego y confirmó que se está 
usando por los camiones hasta 
que se habilite el desvío. Por lo 
cual, producto del tránsito pesa-
do, se destruyó todo el hormigón. 
“Estamos buscando la forma de 
cómo poder llevar a cabo esta re-
pavimentación y reparar el daño 
ocasionado por la circulación, 
que es producto de la otra obra 
que estamos haciendo. Vamos a 
ver si podemos habilitar el tránsi-
to para que los camiones dejen de 
pasar por adentro de la ciudad”, 
explicó.

Ceschi también comentó que 
estuvieron recorriendo la ruta que 
va hacia la localidad de Theobald, 
la cual tiene un gran avance en el 
terraplén. “El tema de alcantarillas 
es lo que más demora porque el 
asfalto se hace un kilómetro por 
día. También recorrimos el de-
partamento por otras que se están 
llevando a cabo, y vamos bien”, ex-
presó.

Por ese motivo Ceschi pidió 
“paciencia, prudencia y que va-

que se van llevando a cabo, como 
la del edificio propio del Instituto 
Lafferriere”.

“Esto se ha hecho en muchas 
ciudades y hace al crecimiento de 
los pueblos. Son obras que a veces 
desde la gestión local son imposi-
bles de realizar, y es importante el 
apoyo de los gobiernos centrales”, 
cerró Ceschi. 

realizar una gran avenida de cua-
tro carriles. Así que son obras de 
carácter provincial pero va a tener 
un impacto directo en la ciudad 
también”, precisó.

Entrando en detalles sobre esta 
obra, dijo: “Nosotros habíamos li-
citado la repavimentación y, a fines 
del año pasado, nuestro goberna-
dor tomó la decisión de empezar 
a transformarlas en rutas seguras”. 
En ese contexto es importante des-
tacar que a los actuales trabajos en 
un tramo de ruta 90, se sumarán a 
la brevedad las obras para su en-
sanchamiento y otras mejoras. 

“Donde se está haciendo la re-
pavimentación, después se le va a 
agregar un tercer carril alternado, 
que es lo que la transformaría en la 
ruta segura. Es una obra que está 
quedando muy bien”, continuó.

loren que se están haciendo estas 
obras que nadie las había hecho”.

Para finalizar, hizo hincapié en 
la cantidad de obras realizadas en 
nuestra región: “Independiente-
mente de lo que podemos decidir 
desde Vialidad, hay que valorar la 
decisión política del gobernador 
en todas estas obras mencionadas. 
A esto se le suman distintas obras 

Entre las obras viales en marcha se encuentran la ruta S10 (ingreso des-
de autopista por Theobald), Camino de la Ruralidad en varias locali-
dades, avenida perimetral, repavimentación de ruta 90 (avanzando 
en la actualidad a la altura de Rueda), reconversión a rutas seguras 

las trazas 21 y 90; entre varias más.
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INICIATIVA DEL FRENTE PROGRESISTA

A través de un proyecto aprobado se reemplazan 
algunos artículos del Código Fiscal Municipal, y 
la potestad vuelve al legislativo ya no correspon-
diendo a la Secretaría de Finanzas.

El Concejo definirá quiénes son agentes 
de percepción y retención del DReI

En conjunto con el CCIP, CIDECON y Centro de Contadores. 

Luego de aprobarse el proyecto de 
Ordenanza en el Honorable Con-
cejo Municipal, el Departamento 
Ejecutivo deberá enviar al legislati-
vo todas aquellas personas físicas o 
jurídicas que puedan considerarse 
como agentes de información, re-

caudación, retención y percepción 
del Derecho de Registro de Inspec-
ción (DReI), para que pueda defi-
nirse de manera consensuada. 

Se trata de un proyecto presen-
tado por el Frente Progresista y 
trabajado en conjunto con el Cen-

En el marco de los reclamos por el 
trámite de habilitación comercial, el 
Concejo recibió a hoteleros locales. 
“Es uno de los rubros que encuen-
tra dificultades en nuestra ciudad 
para obtener su habilitación comer-
cial. Estuvimos trabajando con los 
representantes de los hoteles para 

poder tratar de alivianar un poco 
este camino. Hoy, es un reclamo que 
presentan los hoteleros, pero como 
siempre decimos es extensivo a 
todas las personas que desarrollan 
algún tipo de actividad económica 
en Villa Constitución”, resaltó Diego 
Martín.

Audiencia con hoteleros

Concejal Diego Martín.

Se trató de un proyecto presentado con el fin de 
brindar acompañamiento a la actividad.

Eximen del pago de tasa 
rural a productores

Concejo Municipal.

En la sesión de la semana pasada, 
el Cuerpo de Concejales aprobó 
un proyecto mediante el cual se 
exime del pago de la tasa rural 
a productores. La situación bus-
ca “acompañar y resguardar la 
actividad agropecuaria” dando 

respuesta a una nota ingresada al 
inicio de este mes por arrendata-
rios y propietarios de lotes rura-
les del distrito Villa Constitución 
que solicitaron el no cobro del 
año fiscal 2023 de la tasa rural. 
En el escrito, explican la delicada Presidente del Concejo, Gonzalo Cristini.

tro Comercial, Industrial y de la 
Producción (CCIP), la Cámara In-
dustrial del Departamento Consti-
tución (CIDECON) y el Centro de 
Contadores.  

El concejal Diego Martín dialogó 
con Diario La Ciudad y explicó los 
pormenores de esta nueva moda-
lidad. “Con esto buscamos generar 
una mayor previsibilidad y que haya 
menor discrecionalidad a la hora de 
establecer quiénes son estos agentes 
de retención y percepción, porque 
entendemos que en este contexto 
económico complejo, el Estado lo-
cal debe simplificar y acompañar 
el desenvolvimiento de la actividad 
económica”, resaltó. 

Por otra parte aclaró que “en 
definitiva es que la facultad vuelva 
al Concejo, y ya no corresponda al 
Departamento Ejecutivo y para que 
funcione tiene que estar la voluntad 
-del DEM- de llevarlo a cabo”. 

“Con esto queremos ordenar lo 
que arbitrariamente se hizo desde el 
Ejecutivo con la sanción de un de-

creto. Creemos que cada norma de 
esta índole debe emanar de la auto-
ridad competente que en este caso 
es la autoridad legislativa. Ante esto 
desde el Concejo lo que hicimos fue 
revocar esa medida para readaptar 

el nuevo ordenamiento que sea ne-
cesario hacer, pero a través del Con-
cejo”, agregó el concejal socialista 
Gonzalo Cristini. “Este tipo de me-
didas tienen que, siempre, ser con-
sensuadas”, finalizó. 

situación que atraviesa el sector: 
“Esta zona, como el resto de de-
partamento Constitución padece 
desde hace tres años la mayor 
sequía por falta de precipitacio-
nes pluviales como no se tienen 
registros anteriores. El desmedro 
económico que sufrimos es enor-
me tanto para quienes produci-
mos productos agrícolas como la 
ganadería”, expresaron.

Dando respuesta a este pedido 
-que ya había sido notificado que 
contemplan Provincia y Nación-, 
es que el Cuerpo de Concejales 
tomó esta decisión. “Se trata de la 
tasa general de inmuebles (TGI) 
para productores agropecuarios 
comprendidos en la categoría 
número 7, lo que se conoce co-
múnmente como tasa rural. En-
tendemos que habiendo tres años 
consecutivos de sequía el sector 
se encuentra muy golpeado”, co-
mentó el presidente del Concejo 
Gonzalo Cristini y agregó: “Es 
una manera que desde el Estado 
municipal se pueda contribuir a 
que el sector agropecuario pueda 
afrontar esta difícil situación eco-
nómica que está atravesando”. 

La intención del proyecto es generar cada año un espacio de concientización 
y memoria sobre la historia local y de nuestro país en el marco de los tres 
acontecimientos ocurridos en ese mes.

Proponen incorporar cada marzo la 
“Sesión Especial por la Memoria” 

Alejandrina Borgatta.

La Concejal del Frente de Todos, 
Alejandrina Borgatta presentó un 
proyecto que propone agregar al 
período institucional legislativo 
del Concejo, la Sesión Especial 
por la Memoria de realización 
anual, en el marco de cada 24 
de marzo destinado a diferentes 

sectores de la ciudad y distintos 
rangos etarios, con el objetivo de 
continuar generando espacios de 
reflexión para el sostenimiento 
del ejercicio de la memoria co-
lectiva, y el fortalecimiento de la 
democracia como forma de go-
bierno y modelo de sociedad.

Teniendo en cuenta “los Tres 
Marzo” que marcaron la historia 
de nuestra ciudad, en 1970, 1974 
y 1975, de estrecha relación polí-
tica y social con lo ocurrido des-
de el 24 de marzo de 1976, “seguir 
ejerciendo nuestra memoria es 
un legado que debemos traspa-

sar de generación en generación”, 
comentó la autora del proyecto 
recordando a los nombres que 
forman parte de esta historia: Al-
berto Piccinini, Juan Actis, Ma-
rio Aragón, Luis Segovia, Dante 
Manzano, Adolfo Curti, Victorio 
Paulón, Rodolfo Acuña, Zenón 
Sánchez, Pacho Juárez, Aldo Stra-
da, Mario Aragón, Jorge Martín, 
Eduardo Félix Sosa y Ramón 
Córdoba; Josefa Dal Dosso, Mire-
ya Rojo, Mabel Ruesca, Nuri Gó-
mez, María Lobotti, Norma Tur-
co, Nadia Doria, Celia Fainstein, 
“Porota” de la Torre de Cortés, 
Cristina Monterrubianesi, María 
Cristina Luchessi, Irma Antog-
nazzi y Estela Hernández, “entre 
otros, año tras año, para que en 

su nombre y en memoria de todas 
las víctimas del Terrorismo de Es-
tado de nuestra ciudad,  la lucha 
persista”, agregó. 

“Gracias a la Comisión por la 
Memoria de Villa Constitución, 
por haber sido parte y enrique-
cido esta propuesta con sus apor-
tes”, expresó la edil justicialista.

Tras la presentación, Borgatta 
pretende que puedan mantener 
encuentros con diversas institu-
ciones de la ciudad con el fin de 
poder enriquecerlo en lo que se 
considere necesario. “Esperamos 
el acompañamiento para que a 
partir del próximo año, todos los 
meses de marzo podamos llevar 
adelante este tipo de charlas”, fi-
nalizó. 
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En el marco de los 49 años de “El Villazo”.

Congreso abierto “Educar en la Memoria”
De delegados e instituciones educativas. 

El jueves por la mañana tuvo lugar 
el congreso abierto en conmemora-
ción de “El Villazo”. organizado por 
UOMVC junto a la Dirección de 
Educación del Municipio y la colabo-
ración de la Mesa por la Memoria, la 
Verdad y la Justicia local, el encuen-
tro tuvo lugar en el auditorio de la 
sede sindical. Tras las palabras ini-
ciales de Pablo González, secretario 
General del gremio, quién agradeció 

y remarcó la importancia de que los 
jóvenes conozcan la historia y escu-
chen anécdotas de la mano de sus 
propios protagonistas, se proyectó un 
breve video y se realizó una reseña 
histórica e invitación a la reflexión 
por parte de Agustín Prospitti, do-
cente e historiador de la UNR.

Posteriormente tuvieron la pala-
bra, sin poder disimular su emoción, 
alguno de los protagonistas histó-

agradeció la convocatoria para su-
marse a este congreso y expresó el 
apoyo de su área para profundizar 
políticas que contribuyan a la memo-
ria, la verdad y la justicia.

Por su parte, Federico Pagliero, 
abogado de la APDH Regional Ro-
sario y querellante en la causa "El 
Villazo", remarcó la importancia de 
acompañar el pedido de realización 
inmediata del juicio "histórico" y que 
el mismo tenga lugar en el auditorio 
de UOM.

El cierre del encuentro se realizó 
con la entrega de diplomas de reco-
nocimiento a cada uno de los histó-
ricos presentes.

ricos como "Pacho" Juárez, Zenón 
Sánchez y Eduardo Kees.

A su turno, Clara Repetto, direc-
tora de Educación del Municipio, 

El encuentro fue en el auditorio de la UOM.

En el cementerio local se realizó un sencillo acto recordatorio. 

HOMENAJE EN EL CEMENTERIO

“Es importante cada año recordar que Villa Constitución fue la antesala al terrorismo de Estado y seguir pidiendo justicia por 
nuestros compañeros y compañeras”, expresó el secretario General Pablo González.

La UOM local recordó el 20 de Marzo y 
pidió por el juicio en la causa “El Villazo” 

Y convocatoria en Tribunales de Rosario.

Como cada año, la UOM Villa 
Constitución se convocó en el ce-
menterio local para rendir home-
naje, recordar y pedir justicia por 
las víctimas del terrorismo de Esta-
do que desembocó en nuestra ciu-
dad el 20 de marzo de 1975 bajo el 
nombre “Operativo Serpiente Roja 
del Paraná”. Previo a ello se llevó a 
cabo un congreso de delegados y se 
convocaron además en la plaza 16 
de Marzo en recuerdo a los caídos. 

Vale destacar que este ataque 
generalizado hacia parte de la po-
blación civil de nuestra ciudad se 
trató de una prueba piloto de la 
sangrienta dictadura cívico militar 
que se instalaría en nuestro país a 
partir de 1976.

El resultado fue una UOM Villa 
Constitución intervenida, toda la 
comisión directiva y aproximada-
mente 300 detenidos, más de 30 

Villa Constitución. “Cómo quere-
llantes en la causa acompañamos y 
exigimos inmediata realización del 

juicio”, expresó González y finalizó: 
“Viene demorado el poder llegar 
al juicio y esperamos que a través 

de esta presión se pueda lograr lo 
que queremos, realizar el juicio en 
nuestro auditorio”. 

asesinados y muchos más exiliados; 
además de tantos otros que perdie-
ron su empleo.

“Por todos ellos, continuamos 
levantando las banderas por la 
dignidad del trabajo, la justicia 
social y la democracia sindical. Es 
importante cada año recordar que 
Villa Constitución fue la antesala al 
terrorismo de Estado y seguir pi-
diendo justicia por nuestros com-
pañeros y compañeras”, resaltó el 
secretario General Pablo González. 

Vale destacar que en el marco 
del 20 de marzo, la Comisión Di-
rectiva de la UOM local acompañó 
la convocatoria frente a los tribuna-
les Federales de Rosario para exigir 
que se concrete el llamado a la ins-
tancia del juicio oral y público en la 
causa “El Villazo” que investiga los 
crímenes de lesa humanidad co-
metidos el 20 de marzo de 1975 en 
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En el marco del congreso, rememoraron “El Villazo”.

“EL VILLAZO”

Con gran orgullo recordaron lo sucedido en el 
marco del 16 de marzo de 1974.

Los históricos compartieron sus historias
A 49 años de la gesta.

No hay dudas que “El Villazo” fue 
una de las gestas obreras más im-
portantes en la historia del país. Por 
ese motivo, el pasado 16 de marzo 
se conmemoró a los históricos en el 
auditorio de la UOM.

El primero en contar sus recuer-
dos fue Oscar Juárez -miembro del 
Comité de Lucha-, quien dijo: “El 
Villazo fue una gesta popular en-
cabezada por los metalúrgicos, con 
grandes líderes de aquel momento, 
como Alberto Piccinini. Esa gesta 
marca a todos los trabajadores, no 
solamente de la región, sino tam-
bién a nivel nacional”.

A su vez, otro de los miembros 
del comité -Zenón Sánchez- recor-
dó a sus compañeros: “Tuve que 
salir del país, estuve treinta años en 
el exilio, y volví. En ese momento 
encontré a mis compañeros y, a pe-
sar de que muchos ya no estaban, 
yo los llevo siempre en mi corazón”.

Con respecto al 16 de marzo, 

Eduardo Kees aseguró: “Fue un 
ejemplo porque el pueblo nos apo-
yó 70 días. Nosotros paramos por-
que el pueblo nos ayudó, por eso 
Villa Constitución es importantísi-
ma para nosotros”, remarcó.

Por su parte, el delegado Carlos 
Delmasse comentó: “Esto comen-
zó un 7 de marzo, hace 49 años, 
cuando los interventores entraron 
a Acindar sin pedir autorización 
ni hablar con la comisión interna. 
Cuando supieron que estaban ellos, 
nos llamaron y fuimos a hablar a la 
puerta. Yo les dije que habían cam-
biado la democracia por los revól-
veres y me respondieron que me 
tenían ahí. Luego, nos mandaron a 
echar del gremio a lo que dimos la 
cara en ese momento. Ahí decidi-
mos armar la asamblea y después se 
tomó la fábrica, hasta que les gana-
mos el 16 de marzo”, continuó.

El militante Eduardo “Cacho” 
Sosa fue el encargado de realizar 

una reflexión sobre esta fecha tan 
especial para todos los villenses: “Es 
un día de mucha alegría y felicidad 
para nosotros porque después de 49 
años, los viejos seguimos en la calle 
bregando por la unidad de los tra-
bajadores y por sus derechos”.

Siguiendo esa línea, José Ramón 
Muzzio -trabajador metalúrgico- 
le agradeció a “toda la gente y los 
pueblos de alrededor” que los apo-

yaron.
Por otro lado, Felipe José Rol-

dán, rememoró lo que fue aquel 
16 de marzo de 1974: “Yo recuerdo 
bien que, cuando salíamos de fábri-
ca, tuve una alegría enorme al ver 
que toda Villa Constitución se iba 
sumando a nuestra fila. Venía en un 
Peugeot 404, al que se la abría el te-
cho, y venía parado. Cuando llegué 
a Cilsa, miré para atrás y fue una 

emoción muy grande porque toda 
la gente de Villa se iba sumando a 
nuestra fila”, destacó.

Para finalizar, Gabriela Sosa 
-empleada de Acindar- expresó: 
“Con todas las diferencias políticas 
e ideológicas que teníamos, todos 
estuvimos juntos en ese momento. 
También reivindicamos el papel de 
las mujeres que estaban afuera sos-
teniendo la huelga de adentro”.

Interés General 
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Desde la Secretaría de Ordenamiento Territorial 
anunciaron, entre otras cosas, la finalización de 
los trabajos de cordón cuneta.

Confirman obras que 
estaban pendientes 

Barrio Luzuriaga.

La Comisión Vecinal de barrio 
Luzuriaga ha solicitado en rei-
teradas ocasiones que el Muni-
cipio finalice con algunas obras 
que habían quedado inconclu-
sas en el vecindario. 

Diario La Ciudad consultó 
al secretario de Ordenamien-
to Territorial, Mauricio Jaime 
quien anticipó cuáles serán los 
siguientes trabajos que se lleva-
rán a cabo en la zona. 

“Había quedado pendiente el 
cordón cuneta de una de las ca-
lles”, recordó el funcionario mu-
nicipal explicando que esto fue 
debido a un litigio con un pri-
vado. La situación finalmente 
pudo solucionarse “y hablamos 
con la empresa que había gana-
do la licitación para que haga el 

reajuste y comenzar con la culmi-
nación de estos 500 metros de cor-
dón cuneta que faltaban”, aclaró. 

Por otra parte, Jaime aseguró 
que retomarán las obras integrales 
en el predio donde se encuentra 
el club homónimo, más especí-
ficamente en la parte de los ves-
tuarios. En ese sentido, se mostró 
satisfecho por poder brindar una 
respuesta a la gente del barrio: “De 
alguna manera, vamos a saldar un 
pedido de los vecinos que venían”, 
destacó.

Para concluir, el funcionario 
municipal recordó: “Con respecto 
al club teníamos una problemática 
con la empresa que llevaba adelan-
te los trabajos, pero finalmente se 
solucionó y lo culminaremos en 10 
días aproximadamente”, finalizó. 

obra ya terminada ahora podíamos 
empezar a abocarnos a eso. Así que 
estamos contentos porque el Inten-
dente también lo quiere”, expresó el 
Presidente Vecinal. 

Además, en su visita, Berti solici-
tó un croquis del barrio para poder 
conocer en detalle la situación del 
alumbrado público, “quiere abocar-
se a eso, así que estamos viendo si 
puede incluirse el barrio en algún 
programa para que no tenga costo 
para el vecino”. Misma metodología 
esperan utilizar para poder pavi-

COMISIÓN VECINAL

“Esperamos 20 años por esto”, resaltaron.

Quedó formalmente finalizada la obra que llevó adelante el Municipio y los 
frentistas comenzaron las conexiones domiciliarias. Los próximos objeti-
vos son el gas y la pavimentación en las calles faltantes.

Vecinos de Acevedo celebran 
la llegada del servicio de cloacas 

El intendente Jorge Berti y el direc-
tor de Agua y Cloacas Luis Zabala, 
se hicieron presentes la semana pa-
sada en barrio Ingeniero Acevedo 
para informar a los vecinos que la 
obra de cloacas estaba finalizada 
por lo cual ya podían comenzar con 
el paso siguiente que es el de las co-
nexiones domiciliarias. 

“Hicieron la inauguración y a 
partir de ese momento toda la gen-
te empezó a preguntar, así que en-
tregaron los planos para que cada 
vecino sepa cómo se debe hacer. 
La gente pidió consejos, y ya todos 
están conectándose”, resaltó el pre-
sidente vecinal Damián Allione. 
“Hoy en día contamos finalmente 
con este servicio tan anhelado por 
20 años”, prosiguió resaltando que 
en la actualidad “ya no es un barrio 
olvidado” porque la actual Comi-
sión Vecinal “le demostró al Muni-
cipio que era un grupo que quería 
trabajar enserio”. 

Tras la buena noticia de poder 
finalmente contar con el esperado 
servicio de cloacas, la Comisión no 
se detiene en las gestiones y el próxi-
mo paso es poder lograr la cone-
xión del gas domiciliario. “Cuando 
estuvo Berti le dije que no se olvide 
de este tema, me dijo que con esta 

mentar las calles pendientes: Aveni-
da del Trabajo, Misiones y Formosa. 

Por último, Allione se refirió a 
un tema en agenda por estas sema-
nas, la seguridad. Comentó que han 
sufrido robos de garrafas y otros 
objetos que suelen dejar en los pa-
tios. “Con la pavimentación de la 
calle principal se volvió un lugar 
más transitado, y estamos teniendo 
inconvenientes sobre todo por las 
noches”, explicó informando que 
han solicitado más presencia poli-
cial. 

BRUSASCA, MARTÍNEZ Y LADNER 

Visita a Santa Cruz de la Sierra y Sucre. 

Pudieron establecer los primeros lazos de con-
fraternidad quedando así abierta la puerta para 
futuras actividades interinstitucionales.

Sanmartinianos 
villenses en Bolivia

En la semana del 13 al 18 de 
marzo, visitaron las ciudades 
bolivianas de Santa Cruz de la 
Sierra y Sucre los villenses Mi-
guel Ángel Brusasca, -presiden-
te de la Filial “Santa Fe” del Ins-
tituto Sanmartiniano del Perú- y 
los expedicionarios del Cruce 
de los Andes a Lomo de Caballo 
Ángel Oscar Martínez y Alberto 
Ladner.

Participaron de un acto ins-
titucional llevado adelante en el 
Museo de la Independencia de 
Santa Cruz.  

Como parte de la ceremonia 
se realizó la firma de un conve-
nio de cooperación interinstitu-
cional entre las representaciones 
de Santa Fe y Santa Cruz de la 

Damián Allione.

Acto en Santa Cruz de la Sierra. 

Sierra. 
En tanto como parte del progra-

ma previsto, Martínez, Ladner y 
Brusasca viajaron un par de días a 
la ciudad de Sucre donde visitaron 
la histórica Iglesia de San Fran-
cisco. En dicha ciudad, además se 
efectúo un importante recorrido 
que incluyó la Catedral Mayor, el 
Museo del Tesoro y la imponente 
Universidad de Sucre.

De esta manera, pudieron es-
tablecer en Bolivia los primeros 
lazos de amistad y confraternidad 
con las autoridades de prestigiosas 
instituciones patrióticas y acadé-
micas de Santa Cruz de la Sierra 
y de Sucre, quedando así abierta 
la puerta para futuras actividades 
interinstitucionales. 
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LA SEMANA PASADA

El Secretario General de AMSAFE provincial es-
tuvo presente en Villa Constitución.

Rodrigo Alonso encabezó 
un taller sobre jubilaciones 

Gremio docente.

El jueves pasado, en la sede sindi-
cal de AMSAFE de nuestra ciudad 
se hizo presente el secretario Ge-
neral provincial Rodrigo Alonso. 
Estuvo acompañado por la secre-
taria Adjunta, Susana Ludmer; y el 
secretario de Asuntos Previsiona-
les, Sergio Bruschini. 

En la oportunidad se brindó un 
taller sobre jubilaciones junto a in-
tegrantes de la Comisión Directiva 
Departamental de AMSAFE.

“En la AMSAFE hemos dado 
una larga y dura pelea durante 
los años 90 y 2000 con respecto a 
las jubilaciones en épocas de pri-
vatización, que luego en el 2005 y 
posteriormente en el 2011, las y los 
trabajadores de la educación logra-

mos la modificación de la ley de 
jubilaciones, dejando atrás una in-
justa ley cómo lo fue la N° 11.373”, 
expresaron desde el gremio docen-
te, expresando que sostienen “los 
principios fundacionales de nues-
tra organización, que fruto de la 
lucha la actual ley de jubilaciones 
respeta el 82% móvil de la totali-
dad de los cargos con los princi-
pios solidario y de reparto, como 
siempre entendimos como organi-
zación sindical. 

Para seguir defendiendo nues-
tras conquistas jubilatorias resulta 
indispensable fortalecer la lucha 
sostenida por dos pilares funda-
mentales, las y los compañeros ac-
tivos y jubilados”. 

Trabajadoras recorrieron las calles entregando folletería sobre este lugar de 
contención y acompañamiento que funciona desde hace un año en Brown 412.

Espacio de promoción 
de género del MTE 

Actividad en el Mes de la Mujer.

Las trabajadoras del MTE aprove-
charon el Mes de la Mujer para re-
correr las calles y contar a la socie-
dad cómo funciona el espacio de 
promotoras de género que desde 
hace un tiempo tienen en marcha 
en nuestra ciudad.

Lucia Olmos fue la encargada 
de comentar de qué se trata esta 
iniciativa que ya tiene un año: “Te-
nemos un espacio en calle Brown 
412, donde se asisten a chicos con 
problemas de adicción, situación 
de calle y también hay un auxiliar 
de género”.

En ese sentido, Ariana Richard 
aseguró que cuentan entre cinco 
y diez promotoras de género en 
este espacio, destinado a ayudar a 
mujeres en situación de vulnera-
bilidad.

“Acompañamos, asistimos y 
vamos a sus casas si es necesario. 
También realizamos el acompa-
ñamiento a Tribunales, y todo lo 
que necesiten ellas”, explicó Ri-
chard.

Aquellas mujeres que deseen 
contactarse con este grupo pue-
den encontrarlas en Facebook 
como “Promotoras de Villa 

Constitución” o comunicarse a cual-
quiera de los siguientes teléfonos: 
3364576307 o 3400667297.

Las trabajadoras del MTE estuvie-
ron presentes a la mañana en la plaza 
central y a la tarde marcharon junto 
al resto de las mujeres en conmemo-
ración del 8M.

Con respecto a su trabajo, el folle-
to entregado por las mujeres que in-
tegran este espacio destaca: “Si sufrís 
o conoces a alguien que sufre algún 

tipo de violencia o abuso, no dudes 
en contactarte con nosotras. Promo-
cionamos derechos y damos charlas 
sobre género, estamos para ayudarte”.

Para finalizar, Richard se refirió 
al inicio de esta agrupación, hace ya 
un año: “Nos propusieron empezar 
con las capacitaciones. Empezamos 
con dos y se fueron sumando. Ahora 
estamos por dar otra, así que las que 
se quieran sumar serán bienvenidas 
sean”, cerró.

Alonso junto a Risso y Ludmer.

Encuentro con mujeres 
del departamento
En el Salón Coliseo de Villa 
Constitución, el senador pro-
vincial Germán Giacomino rea-
lizó el encuentro departamental 
de mujeres, en el marco del Día 
Internacional de la Mujer. En 
dicha jornada, además de aga-
sajar a vecinas de diversas loca-

lidades, se presentó el uniperso-
nal de la actriz Andrea Fazio que 
invitó a reflexionar sobre la vio-
lencia de género. Además hubo 
diversos reconocimientos, mú-
sica en vivo y varias actividades 
más pensadas para conmemorar 
este día.

SENADOR GIACOMINO

INFORMAN SOBRE EL ALCANCE DE LA PROPUESTA

Las mujeres del MTE recorrieron el centro.
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LOMAS DEL PARANÁ

Con la primera etapa del proyecto prácticamente fi-
nalizada, los desarrolladores informaron cuáles son 
los trabajos de la segunda instancia.

El sueño del primer barrio náutico de 
la ciudad camino a ser una realidad

Vivir rodeado de naturaleza.

Luis Baccelli, administrador de 
Lomas del Paraná, enumeró los 
nuevos avances en el desarrollo 
urbanístico que se presenta como 
el primer barrio náutico de Villa 
Constitución. 

“Venimos a buen ritmo, cum-
pliendo con las metas que tenemos 
proyectadas para este año. Tene-
mos el agrado de comentar que 
terminamos el 100% de la obra de 
agua y cloacas, es algo que no se ve, 
pero que es un gran avance. Con 

respecto al cordón cuneta venimos 
a pasos firmes y estimo que termi-
naremos en breve. Tenemos todo 
el cableado comprado para poder 
dar la luminaria necesaria para el 
proyecto y ese es el próximo paso a 
terminar. La primera etapa proyec-
tada está prácticamente culmina-
da”, dijo con total agrado por cómo 
avanzan en obras en este inicio del 
2023.

En ese sentido, anticipó que el 
objetivo principal es dar inicio a la 

Para aquellos que tengan intensio-
nes de visitar Lomas del Paraná, es 
importante aclarar que en Pbro. Da-
niel Segundo y Cabildo Abierto (la 
última calle) deben avanzar hacia 

la izquierda hasta un puente sobre 
el arroyo Constitución. En ese lugar 
se encontrarán con la señalización 
correspondiente que guía hacia la 
entrada al loteo.

¿Cómo llegar a Lomas?

gramando una guardería de kayak 
para los propietarios, y hacer una 
bicisenda”, relató.

Entre las próximas mejoras, co-
mentó que se realizará un dragado 
para mejorar la canalización de la 
costa, “nos ayuda que está crecien-
do el Paraná y a eso le vamos a dar 
una continuidad de mantenimien-
to, algo que nunca se hizo. La in-
tención es poder seguir sumando 
servicios y un espacio a la gente 
para que lo pueda disfrutar”, con-
tinuó Baccelli. 

Al ser consultado sobre cómo 
pueden los interesados adquirir 
más información sobre la compra 
de lotes, informó que existen diver-
sas inmobiliarias que se encargan 
de la comercialización o bien pue-
den asesorarse comunicándose con 
los desarrolladores a través de las 
redes sociales propias del proyecto. 

“Invito a la gente a que venga a 
conocerlo, qué sepa de qué trata el 
proyecto y cómo lo estamos desa-
rrollando, lo importante que tiene 
todo esto es que cada día crece un 
poco más”, finalizó. 

Lomas del Paraná en redes: 
Web: www.lomasdelparana.com.ar 
IG: @Lomasdelparana
FB: /lomasdelparana

El Movimiento Solidario Constitu-
ción (MSC) comienza otro año capa-
citando a los jóvenes con el objetivo 
de que consigan su primer empleo, 
cumpliendo un rol fundamental en 
la sociedad.

Pablo Mei, presidente del MSC, 
se refirió a este programa y expresó: 
“Para nosotros ha sido grandioso 
porque el fin es brindarles las he-
rramientas a los chicos que más lo 
necesitan. Por eso, agradecemos al 
gobernador Omar Perotti, quien ha 
cumplido siempre con su palabra y 
también nos ha dado más de lo que 
esperábamos”.

Ésta será la tercera edición del 
programa que capacita a los jóvenes 
de nuestra ciudad. La primera fue en 
plena pandemia, donde hubo un to-
tal de 200 chicos que finalizaron los 
cursos de oficio. Desde la institución 
local pretenden sostener la relación 
con ellos para, de esta manera, con-
seguirles una salida laboral.

Por el momento, el récord de 
diplomas entregados se dio el año 
pasado, donde se otorgaron un total 
de 300. “Para nosotros fue una fiesta 
porque los chicos, en un porcentaje 
mayor al año anterior, consiguieron 
salida laboral”, destacó Mei.

En relación al inicio de la tercera 
edición, el referente del MSC, co-
mentó: “Este año comenzamos las 
inscripciones y estamos contentos 
porque el Gobierno de la Provincia 
nos está apoyando para convocar a 
los chicos que cursaron los años an-
teriores y que, aquellos que aún no 
pudieron insertarse al mercado la-
boral, puedan hacerlo”.

“Ese es el objetivo del gobernador 
y el del Movimiento Solidario. Para 
nosotros lo más importante es la sa-
lida laboral de cada chico y chica de 
Villa Constitución”, continuó.

A su vez, Pablo Mei aseguró que 
se derribó el mito que decía que “los 
jóvenes no quieren trabajar” y dijo: 

Gran apuesta a la inserción laboral.

En esta tercera edición, se registraron un total de 270 
inscriptos. Las clases comenzarán a fines de marzo.

En menos de 48 horas se agotaron los cupos 
para los talleres del programa Santa Fe Más

El MSC funciona en Eva Perón 209 (esquina Sarmiento), de 9 a 12 y 
de 14 a 17 horas. También pueden comunicarse a través de las redes 
sociales (@movimientoconstitucion).

Los cupos se agotaron en tiempo récord.

“Desde la primera convocatoria que 
tuvimos ese mito se derribó porque 
los chicos están totalmente entu-
siasmados y ponen lo mejor de sí. 
Nosotros estamos sorprendidos, ya 
que éramos parte de esa equivoca-
ción social que dice que los chicos no 
quieren trabajar”, recalcó.

“Hay que darles herramientas y 
posibilidades. Por eso les pido siem-
pre a la sociedad de Villa Constitu-
ción que nos apoye. Nosotros pone-
mos la piel en el territorio y la idea es 
darles una oportunidad a estos pibes 
porque, no solamente se lo merecen, 
sino que es necesario sacarlos traba-
jando”, sostuvo.

“De esa manera, todos los índices 

que nos preocupan hoy, van a estar 
totalmente desvanecidos si los chicos 
consiguen trabajo”, sumó.

Este año, desde el Movimiento 
Solidario Constitución, decidieron 
llevar adelante talleres con oficios 
más tradicionales. Entre ellos, po-
demos encontrar cursos de barbería, 
panificación, reparación y manteni-
miento de bicicletas, dulces, conser-
vas y licores, auxiliar de máquinas, 
huerta y parquización, cuidados de 
niños y adultos mayores, y electrici-
dad domiciliaria.

El cursado de cada oficio será has-
ta el mes de diciembre de 2023 y, la 
mayoría de ellos, se llevarán a cabo 
en la sede del MSC. Además, cada 

práctica se realizará fuera de la ins-
titución.

Cabe remarcar, que los cupos se 
encuentran agotados, algo que suce-
dió apenas 48 horas después de ha-
berse abierto la inscripción.

Ale Becerra, integrante del mo-
vimiento, explicó que -por iniciativa 
del grupo de trabajo- han decidido 
enfocarse en talleres que puedan ser 
auto gestionados. “La idea es brin-
darles el apoyo desde el movimiento 
de que, si no existe la posibilidad de 
que puedan ser contratados, puedan 
hacerlo desde la grupalidad”, precisó.

Becerra también manifestó que 
uno de los objetivos para este 2023 es 
fomentar el cooperativismo y men-
cionó: “Por eso le vamos a dar con-
tinuidad a lo que fueron los talleres 
de mozo, arbitraje, plomería, repara-
ción de electrodomésticos y estética. 
Vamos a reforzar los conocimientos 
para llegar a concretar el trabajo en 
conjunto y el cooperativismo grupal”.

Además afirmó que las clases co-
menzarán a fin de mes, cuando se fi-
nalice con las inscripciones y “demás 
trámites”.

Para cerrar, Becerra reiteró que 
los cupos se encuentran completos 
hay 270 personas inscriptas: “Creo 
que tiene que ver con esto de que 
el Santa Fe Más llega a nuestra ins-
titución, y muchos alumnos fueron 
pasando por acá y vivieron la expe-
riencia”.

“El compromiso de Pablo -Mei- 
gestionando, sumado al acompa-
ñamiento del movimiento para que 
puedan llegar y concretar la salida la-
boral, creo que hace que la sociedad 
se convoque”, concluyó.

segunda etapa del ambicioso pro-
yecto: “Este año tenemos plantea-
do arrancar con la segunda etapa 
que en breve podrá dar inicio”. En 
esa línea, resaltó también el espacio 
“Paseo de la Costa” y otras proyec-
ciones pensadas para la recreación.  

“Estamos priorizando que el 
comprador tenga su espacio cerca 
de la naturaleza, por eso ideamos 
este lugar que nosotros le llama-
mos el patio de su casa. Intentamos 
que sean parte, que lo cuiden y lo 
disfruten. También estamos dia-

Luis Baccelli, administrador de Lomas del Paraná.
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Hay lugares que también 
se vuelven familiares.
La fe nos inspira, Santa Fe inspira.
Y te espera. 
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IMPORTANTE CONVOCATORIA

Rubicini, Kunich y Berti en el CCK.

El Secretario de Obras y Servicios Públicos res-
pondió ante los reclamos de vecinos de Arroyo 
del Medio.

La actividad se desarrolló en la Ciudad de Buenos Aires y fue encabezada por el secretario de Economía del Conocimiento 
de la Nación, Ariel Sujarchuk. Contó con la presencia de representantes de 150 localidades de todo el país.

“Con la gestión de Berti no hay barrio que 
pueda adjetivarse como abandonado” 

El Intendente, junto a funcionarios, participó de 
un encuentro nacional de innovación tecnológica 

Miguel Santolín.

El Municipio se posiciona en la rama de la tecnología.

Miguel Santolín, secretario de 
Obras y Servicios Públicos del 
Municipio, respondió ante los re-
clamos de los vecinos de Arroyo 
del Medio. “En el fin de semana 
apareció cartelería pegada al lado 
de la ruta, pero en primer lugar 
quiero aclarar que con la gestión 
de Jorge Berti no hay barrio que 
se pueda adjetivar a sí mismo 
como abandonado, de ninguna 
manera y a las pruebas podemos 
remitirnos”, comenzó el diálogo 
el funcionario municipal. 

En ese contexto recordó que 
hace dos años se realizó en poco 
más de la mitad del barrio la obra 
de cordón cuneta, “eso se hizo 
con fondos de Obras Menores y 
con el fin de hacer justicia a las 
necesidades del barrio, por lo 
cual no hay de ninguna manera 
olvido”. A su vez aclaró que en 
su momento se habló con los ve-
cinos porque la obra no llegaba 
a cubrir la totalidad de la calle 
Figueroa Alcorta, de ingreso al 
club “y con fondos de la Muni-

Villa Constitución fue seleccionada 
por la Subsecretaría de Economía 
del Conocimiento de la Nación 
para formar parte del Programa 
“Innovación Abierta para Munici-
pios”. En ese marco, el intendente 
Jorge Berti, junto al secretario de 
Finanzas Nicolás Rubicini y al se-
cretario de Desarrollo Económico 
y Producción, Fernando Kunich; 
representaron a nuestra ciudad en 
el evento desarrollado en el Centro 
Cultural Kirchner.

La propuesta se llevó adelante 
durante el pasado jueves y tuvo 
como fin principal el trabajo en la 
planificación de los ejes estratégi-
cos del programa, que prevé una 
inversión de $1.000 millones en so-
luciones tecnológicas para atender 
a problemáticas locales, además 
del objetivo de identificar proble-
máticas comunes a los municipios 
del país, a través de procesos de in-
novación abierta.

Las mencionadas problemáti-
cas deben traducirse en desafíos 

susceptibles de ser resueltos por 
medio de proyectos innovadores, 
vinculados a actividades de la in-
dustria del conocimiento.

La actividad fue encabezada por 
el secretario de Economía del Co-
nocimiento de la Nación, Ariel Su-
jarchuk. Contó con la presencia de 
representantes de 150 localidades 
de todo el país.

“Se trató de un encuentro con-
vocado por Nación en donde se 
citaron a municipios que tienen un 
alto grado de desarrollo en lo que 
es la tecnología aplicada a la admi-
nistración pública, y puntualmente 
también a todos los avances que 
se dan en los municipios; siempre 
entendiendo desde dónde arrancó 
este municipio y dónde está parado 
ahora. Lógicamente puede haber 
otro que tenga algún avance supe-
rador”, explicó el intendente Berti. 

“Esta convocatoria nos abrió 
la puerta a ser parte de lo que de-
nominan Municipios Piloto en los 
nuevos lanzamientos relacionados 

Aprovechando la visita, den-
tro del Ministerio de Ciencia y 
Tecnología, “estuvimos hablando 
para ver las posibilidades de se-
guir avanzando con este tema que 
es ciencia, tecnología y robótica 

para aquellas personas que quie-
ren desarrollarse en esta área pun-
tualmente, viendo la posibilidad 
a futuro de generar un Centro de 
Investigaciones en la ciudad”, anti-
cipó Berti. 

cipalidad se amplió la partida 
correspondiente para poder ter-
minar el total de las dos manos 
de esa calle”. 

También mencionó la ilumi-
nación de la ruta 21 que llegó 
“hasta las puertas del barrio”, y 
el alumbrado LED en el espacio 
verde, “en donde también está 
pendiente una reforma como 
viene sucediendo en distintos 
espacios verdes de la ciudad”. “El 
proyecto de alumbrado público 
ya está armado y presentado”, an-
ticipó recordando que en el últi-
mo tiempo los trabajos ya no se 
hacen bajo la modalidad de con-
tribución por mejoras, sino que 
no tienen costo para el frentista. 
“Esto es muy importante decirlo, 

porque cuando las vecinales no 
pueden realizar la contribución 
lo solicitan de manera gratuita 
y el Municipio en la medida que 
puede va dando respuesta”, agre-
gó. 

Avanzando en la charla, aclaró 
que mantuvo una reunión con el 
actual presidente vecinal cuan-
do se llevó a cabo el reperfilado 
de un canal a cielo abierto para 
resolver problemas de desagües. 
“Nosotros tenemos diálogo cons-
tante con todas las vecinales”, fi-
nalizó Santolín. 

Vale destacar que Gustavo 
Tamburelli, ex presidente de la 
Comisión Vecinal dialogó con 
Diario La Ciudad y contó cuál 
es el malestar, además de aclarar 

que la actual comisión “lamenta-
blemente no está activa”. Tambu-
relli explicó que las necesidades 
que hoy manifiestan los vecinos 
“no son desconocidas” sino si-
tuaciones cotidianas y que vienen 
desde hace un largo tiempo. “No 
hablamos de obras grandes por-
que entendemos que cloacas o gas 
natural, quizás sea medio difícil. 
Pero sí nos referimos a terminar 
un cordón cuneta que hoy sin fi-
nalizar nos hace sufrir otras com-
plicaciones, como lo que sucede 
en los días de lluvia”, relató. Tam-
bién mencionó entre los reclamos 
la ampliación de la planta potabi-
lizadora, reductores de velocidad, 
el boleto urbano, la frecuencia del 
chatín, entre otros. 

El secretario de Economía del Co-
nocimiento Ariel Sujarchuk anunció 
que se realizará una inversión de 
$1000 millones en soluciones tec-
nológicas que mejorarán la gestión 
de gobierno y por ende la calidad 
de vida de las comunidades. Esta 

iniciativa federal del Ministerio de 
Economía articula acciones con las 
provincias y con las gestiones muni-
cipales para proyectar un futuro de 
crecimiento, empleo e inclusión en 
el desarrollo de las localidades con 
igualdad de oportunidades.

Anuncio de inversión

En el marco de su viaje a Buenos Aires, el intendente Berti se reunió con 
Cecilia Larivera para repasar los avances en las obras de pavimentación 
que arribaron a través del programa “Argentina Hace” y el proyecto de la 

bajada peatonal en calle Eva Perón hacia la playa pública.

a sistematización de las munici-
palidades”, comentó por su parte 
Kunich. “Estamos muy orgullosos 
por haber sido seleccionados. Tu-
vimos todo un día de actividades 
para ver cuáles son las necesidades 
y demás”, prosiguió explicando que 
Villa Constitución representó al 
nodo Centro y “a raíz del proyecto 
que surgió estaremos tecnificando 
para mejorar la calidad y la ex-
periencia del Municipio de Villa 
Constitución”. 
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Sonia Asem.

Jorge Spagnoli, jefe de Protección Civil brindó un detalle de las interven-
ciones y resaltó que fueron menores a las de otras ocasiones.

Las precipitaciones de las últimas horas dejaron al descubierto la proble-
mática. La Comisión Vecinal solicita la colaboración de los vecinos para 
su mantenimiento y eleva reclamos al Municipio.

Cayeron 75 milímetros en un corto lapso 

Piden soluciones por un 
zanjón en barrio Industrial

Precipitaciones.

Se anegó una vivienda lindera.

El jefe de Protección Civil, Jorge 
Spagnoli se refirió a las abundantes 
precipitaciones del martes pasa-
do, y recalcó que en tan sólo una 
hora se registraron 75mm de agua 
caída en la ciudad y 55 mm en la 
periferia. “Es muchísima cantidad 
para tan poco tiempo, pero no tu-
vimos que lamentar grandes com-
plicaciones”, resumió. Con el inicio 
de la lluvia durante la madrugada 
del martes, tanto Protección Civil 
como Bomberos se pusieron a dis-
posición ante cualquier llamado 

de emergencia. Durante el martes 
acudieron a un llamado en barrio 
Industrial por la anegación de una 
vivienda lindera al zanjón (ver 
nota aparte), y para colaborar con 
una familia en Puesta del Sol por 
el rebalse del sistema de cloacas 
(ver recuadro), también reclamos 
de vecinos de Bajo Cilsa que te-
nían dificultades para salir por el 
barro. “Estuvimos en los tres luga-
res, desde las 5 de la mañana junto 
a Bomberos nos autoconvocamos, 
pero no tuvimos más llamadas que 

esas”, resaltó. 
En relación a los barrios coste-

ros que generalmente suelen verse 
afectados ante tanta caída de agua, 
Spagnoli comentó que recorrie-
ron la zona y dialogaron con los 
vecinos que suelen tener inconve-
nientes, pero “esta vez no tuvimos 
reclamos”. 

Por otra parte, resaltó además 
que la intensidad del viento tam-
poco fue preponderante, “no tu-
vimos reclamos en ese aspecto 
tampoco. Ni por ramas caídas, ni 

Las últimas lluvias dejaron a la vista 
un problema que vecinos de barrio 
Industrial vienen planteando desde 
hace ya un tiempo. La presiden-
ta vecinal Sonia Asem explicó que 

“las consecuencias serán más graves 
cuando venga el invierno, este zan-
jón trae problemas. Fue limpiado 
por gente del Municipio hace más 
de un mes atrás, y necesita un man-

tenimiento periódico”, comentó. En 
ese marco, Asem explicó que ya les 
ha solicitado a los vecinos su cola-
boración para mantenerlo limpio 
y también ha elevado los reclamos 

postes o cables. Eso quiere decir 
que el trabajo preventivo que va-
mos haciendo empieza a dar sus 

frutos”, enfatizó. Por último recor-
dó la vía de contacto de Protección 
Civil: 435500. 

pertinentes al Municipio, “sabemos 
que son muchos barrios en Villa 
Constitución y el Municipio nece-
sita también que nosotros estemos 
predispuestos”, aclaró.

El martes pasado, una vivienda 
cercana al zanjón se anegó por el 
rebalse del mismo, “los pastos es-
taban altos y ese fue el desenlace”, 
se lamentó la vecinalista. “Manos 
extrañas han sacado dos rieles y ya 
pedimos a la Municipalidad que los 
reponga. Eso direccionaba el caudal 
del agua cuando es mucha”, agre-
gó Asem y repitió: “Se limpió hace 
poco, y le pido a los vecinos que lo 
mantengan porque este zanjón ter-
mina en la plaza del barrio y hay 
muchas viviendas cercanas”. 

Una familia de barrio Puesta del Sol 
sufrió la anegación de su departa-
mento producto de un rebalse de 
las cloacas. “Notamos que empezó 
a salir del baño, y de la cámara sép-
tica en la galería. Al parecer, por lo 
que nos explicaron, el desagüe plu-
vial descargó en las cloacas de la 
esquina y nos terminó afectando”, 
comentó Mario Sahilices, propieta-
rio del departamento y agregó: “Al 
no poder salir el agua por donde 

debía, lamentablemente salió por 
nuestra casa”. El vecino agradeció la 
pronta respuesta del personal muni-
cipal. En el mismo sentido se dirigió 
la presidenta vecinal Nora Olivera: 
“Hablé enseguida con Protección 
Civil y Oscar Bardey, rápidamente 
vinieron desde la Dirección de Agua 
y Cloacas. Así que les agradezco por 
la pronta respuesta”, agregó deta-
llando que fue el único reclamo que 
se registró durante la lluvia. 

Barrio Puesta del Sol

DIRECTOR DE VECINALES

El funcionario municipal reflexionó sobre los re-
clamos de los vecinos por falta de obras. “Al ver 
todo lo que se ha puesto para cambiar la ciudad, 
nos tendrían que dar un poco de espacio en al-
gunas cuestiones y no criticarnos tanto, o decir 
que están abandonados”, expresó.

“No sé cómo subsistió 16 años el 
gobierno anterior sin hacer nada”

Oscar Bardey.

Oscar Bardey, director de Vecina-
les también se refirió a los recla-
mos de barrio Arroyo del Medio 
y expresó: “Los reclamos son lógi-
cos, lo ilógico es decir que el ba-
rrio está abandonado. El abando-
no es cuando un gobierno no hace 
nada de nada. Y allí se ha estado 
trabajando”. 

De igual modo, el funcionario 
municipal reconoció que “se le 
deben obras”, en realidad “a todos 
los barrios” ya que “a pensar que se 
estén haciendo cosas, los vecinos 
te reclaman lo que aún falta”. “Es 

faltan cosas por hacer, pero Villa 
Constitución tuvo un periodo de 
16 años en donde no se ha hecho 
prácticamente nada. Hoy en día 
la gente nos reclama mucho más 
por hacer, y yo digo que somos un 
gobierno criticado justamente por 
hacer, porque hacemos y cada vez 
nos exigen más”. 

“Yo no sé cómo subsistió el go-
bierno anterior 16 años sin hacer 
nada. Nosotros hemos pavimenta-
do prácticamente toda la ciudad. 
La gente nos tiene que dar una 
oportunidad, por todo lo hecho 
desde el inicio del gobierno en el 
2015”, prosiguió y agregó: “El veci-
no al ver todo lo que se ha puesto 
para cambiar la ciudad, nos ten-
dría que dar un poco de espacio 
en algunas cuestiones y no cri-
ticarnos tanto, o decir que están 
abandonados, porque no es así, no 
hemos abandonado a nadie”. 

“Que nos faltan cosas sí, segu-
ramente, pero es porque cuando 
llegamos a Villa le faltaba todo por 
hacer. Y el día de mañana, si la co-
munidad decide que este gobierno 
finalice su mandato, el que venga 
tendrá facilitada la situación cual-
quier cantidad, algo que no tuvi-
mos nosotros”, finalizó. 

una cosa lógica, no es ilógico que 
el vecino pida, pero no para llegar 
a decir que tienen estado de aban-
dono. En ese sentido, creo que no 
es así”, prosiguió. 

En cuanto a la actual comisión 
vecinal del barrio, explicó que 
sólo dos miembros renunciaron 
(la presidenta y el vicepresidente) 
por lo tanto no puede considerar-
se acéfala. “La comisión tiene 14 
miembros, para que tenga acefalía 
tiene que tener el 50% de renun-
cias. Por mesa de entrada tenemos 
solamente 2 renuncias, y una co-

misión puede seguir vigente con 
la mitad más uno, es decir con 8 
integrantes, eso es lo que dice el 
reglamento actual”. 

Bardey reflexionó en torno a 
este reclamo puntual de barrio 
Arroyo del Medio y a otros de di-
versos sectores, “seguramente nos 

Bardey resaltó la gestión municipal iniciada en 2015.
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Interés General

DIRECCIÓN DE CULTURA

Estaba previsto para 
este domingo la Plaza 
Urquiza, pero fue sus-
pendido por mal tiempo. 
Este fin de semana llega 
una nueva propuesta a 
la plaza central.

Reprograman “Villa Urbana”
Cultura Freestyle.

“Lamentamos anunciar que la acti-
vidad Villa Urbana fue suspendida 
por pronósticos de clima inestable, 
posibles precipitaciones y ante la 
noticia de zonas del alrededor que 
vivieron intensas jornadas de lluvia 
por la tarde. Por la seguridad de los 
chicos posponemos este encuentro 
y muy pronto anunciaremos la nue-
va fecha para volver a encontrarnos 
con todo el freestyle de la ciudad”, 
expresaron desde la Dirección de 
Cultura con respecto al evento 
planificado para la tarde noche del 
domingo pasado en la Plaza Urqui-
za. La directora del área, Johanna 
Díaz Mansilla anticipó que se rea-
lizará durante los primeros días de 

Johanna Díaz Mansilla.

abril, con fecha precisa a confir-
mar. “Como siempre les pedimos 
que estén atentos a las redes que es 
por donde nos comunicamos para 
anunciar toda nuestra programa-
ción y también cada vez que debe-
mos suspender algún evento como 
sucedió este domingo”, aclaró. 

Por otra parte, confirmó que 
este domingo 26 de marzo a partir 
de las 18.30 horas en la Plaza de la 
Constitución realizarán una clase 
abierta de ritmos latinos. Luego, a 

las 19.30 habrá una salsera abierta 
para todos los amantes de este gé-
nero. “Desde hace tiempo que nos 
vienen requiriendo una actividad 
de estas características así que este 
domingo están todos invitados a 
sumarse, siempre y cuando el clima 
lo permita”, resaltó Díaz Mansilla. 

Por último recordó que todas 
las actividades que se desarrollan 
por decisión de la actual gestión 
municipal son con entrada libre y 
gratuita. 

Excelente desempeño de Gran Imperio

Provincia lanzó la vacunación antigripal

Jornada de consultas ante AFIP y BNA

FESTIVAL FITNESS WODLAND

MINISTERIO DE SALUD

EMERGENCIA AGROPECUARIA

El Gobierno provincial, mediante 
el Ministerio de Salud, se sumó este 
lunes al lanzamiento de la vacuna-
ción antigripal que se realiza a nivel 
nacional. Comenzó de manera pro-
gresiva para cubrir al personal de 
salud y población pediátrica. Poste-
riormente estarán indicadas también 
para personas de 2 años a 65 años 

La Municipalidad de Arroyo 
Seco y el Gobierno de Santa Fe, 
realizaron el martes una charla 
asesoramiento sobre Emergen-
cia Agropecuaria y los alcances 
para subsanar o asistir esta pro-
blemática. Estuvo encabezada 
por el director provincial de Ins-
titucionalidad para el Desarro-

“Dos equipos de nuestra ciudad 
nos representaron este fin de se-
mana en una de las competencias 
más grandes de nuestro país y Sud-
américa, dejándonos en lo más alto 
obteniendo uno de los equipos el 
primer puesto y el otro equipo el 
séptimo puesto de 30 tríos -cate-
goría scaled-. Los tríos estuvieron 
conformados por: Nicolás Appo-
lonia-Matías Appolonia-Lautaro 

Sucesos y protagonistas

Taborda (1°) y Alejo Ovando-Maxi 
Inocenti-Alexis Damiani (7°). Es un 
orgullo para nuestra ciudad y nues-
tro box estar representados por estos 
tremendos atletas que se vienen pre-
parando muy duro para lograr estos 
resultados. Queremos agradecerles a 
todas las personas que nos apoyaron 
para que ellos puedan viajar a la ciu-
dad de Pilar”, contó Brenda Martínez 
de Gran Imperio.

con comorbilidades, embarazadas y 
mayores de 65 años. En ese marco, la 
ministra del área, Sonia Martorano, 
destacó que “la vacunación antigri-
pal se lanza con una población obje-
tivo de 600 mil personas. Arribaron 
50 mil dosis, con lo cual estamos cu-
briendo al personal estratégico como 
es salud”.

llo, Iván Camats, junto a autorida-
des de la Administración Federal 
de Ingresos Públicos (AFIP) y del 
Banco de la Nación Argentina 
(BNA), conjuntamente con un nu-
trido grupo de productores locales 
y regionales que se vieron afecta-
dos por la falta de lluvias durante 
el período.
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Leonardo Tartabini. 

TRABAJOS PARA LA COMUNIDAD

El gerente de Zofravilla se refirió a la colaboración 
con el Municipio y el avance en obras dentro del 
predio.

Zona Franca: limpieza de canal y 
proyecciones para el año en curso 

Barrio Sagrado Corazón. 

La Zona Franca Santafesina, co-
labora con el Municipio de Villa 
Constitución para los trabajos de 
limpieza del canal principal de des-
agüe de barrio Sagrado Corazón, 
desde ruta 21 hasta su desemboca-
dura en el río Paraná. 

Esta obra de mantenimiento es 
de gran importancia, ya que permi-
te el correcto drenaje del agua del 
barrio. Los trabajos continúan con 
la limpieza del canal secundario, lo 
cual optimizará el funcionamiento 
de todo el sistema de desagüe.

Leonardo Tartabini, gerente 
de Zofravilla -concesionario de la 
Zona Franca-, dialogó con Diario 
La Ciudad sobre esta importante 
obra. “Siempre tratamos de traba-

jar en concordancia y simultáneo 
con la Municipalidad. El Intenden-
te se acercó para solicitarnos si po-
díamos nuevamente intervenir en 
la limpieza del zanjón que tenemos 
entre la Zona Franca y Acindar, y 
después de evaluar el trabajo, la 
maquinaria y el tiempo necesario 
para hacerlo; empezamos con las 
tareas a cargo de una retro oruga 
con personal de Zona Franca; tam-
bién varios camiones y una pala 
con personal municipal; todos en 
simultáneo para esta limpieza”, re-
lató explicando que estos trabajos 
están pensados para evitar compli-
caciones ante posibles tormentas 
futuras. “Los resultados son más 
que satisfactorios para nosotros, 

y para los vecinos a quienes se les 
puede dar un poco más de tranqui-
lidad ante algún evento climatoló-
gico no esperado”, agregó manifes-

tando que los trabajos demandarán 
una semana más. 

Tartabini explicó que dar res-
puesta a este pedido del Munici-

pio fue fundamental y es algo a lo 
que siempre apunta la ZFS, “como 
siempre nosotros tratamos de co-
laborar en lo que podamos”, pro-
siguió. 

Avanzando en la charla, el ge-
rente de Zofravilla, resaltó las 
proyecciones del año. En primer 
término se refirió a los avances en 
la construcción del puerto propio: 
“Estamos a pleno con la construc-
ción del puerto que ya está bastan-
te avanzado”. Además mencionó el 
inicio del montaje de la nueva cel-
da para cargas generales y la suma 
de nuevos usuarios. 

Por otra parte, resaltó la labor 
constante en conjunto con el CCIP, 
la CIDECON y la ADECON: “Es-
tamos en continuo contacto, y 
como siempre tenemos las insta-
laciones abiertas para eventos y 
charlas tal como lo hicimos todo el 
año pasado”. 

Por último, manifestó: “Sabe-
mos que es un año difícil para el 
país que nos encuentra con un 
montón de problemas económi-
cos, aduaneros y demás, en gene-
ral. Pero pese a eso, la Zona Franca 
sigue creciendo y esperando que la 
situación pueda ser mucho mejor 
para todos”. 

Interés General 
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INVERSIÓN DE 23 MILLONES DE PESOS

“Hoy tenemos una de las mejores flotas de vehículos 
de la provincia de Santa Fe, cuando asumí en 2015 
no teníamos nada”, expresó el intendente Esper.

La Municipalidad presentó 
tres nuevas camionetas 0 km

Incremento del Parque Automotor.

El intendente Nizar Esper junto 
a su gabinete presentó tres nue-
vas camionetas Ford Ranger 0 
kilómetro que ya se encuentran a 
disposición de las áreas de la Mu-
nicipalidad de Arroyo Seco para 
patrullajes, tareas preventivas y 
de logística, entre otras acciones.

Las nuevas adquisiciones, se 
suman a la flota de vehículos bajo 
una inversión aproximada de 23 
millones de pesos.

De esta manera, tal cual ha 
ocurrido desde su asunción, la 
actual gestión ha incrementado el 
Parque Automotor Municipal con 
maquinarias de alta gama, a tal 
punto de estar considerada den-
tro de las mejoras flotas de vehí-
culos de la provincia de Santa Fe.

En diálogo con Canal Seis, Es-
per se mostró “muy contento por 
nuestra localidad, por nuestros 
vecinos” y recalcó que se trató de 
“un esfuerzo enorme”. “Con ese 
famoso juicio que le ganó Provin-

cia a Nación, decidimos comprar 
vehículos con el dinero que nos 
ingresó”, aclaró. “Se trata de tres 
vehículos de muy buen porte que 
están en la calle para disposición 
de nuestros ciudadanos en dife-
rentes circunstancias”, prosiguió 
la charla resaltando que princi-
palmente por estos días se ocu-
pan de “los recorridos por el tema 
seguridad y brindar tranquilidad 
a los vecinos”. 

Por otra parte, el Intendente se 
mostró orgulloso porque Arroyo 
Seco es una de las primeras loca-
lidades que está utilizando los re-
cursos “para lo que hace falta y lo 
que nos está pidiendo el vecino”. 
“Hoy tenemos una de las mejores 
flotas de vehículos de la provin-
cia de Santa Fe, cuando asumí en 
2015 no teníamos absolutamente 
nada y hoy tenemos todo lo que 
se les ocurra”, expresó el inten-
dente Esper. 

“No son vehículos ni para el 

intendente ni para el gabinete, son 
para que los utilicen el personal 
municipal que lo necesita prin-
cipalmente para seguridad. Parte 
en la que en la actualidad estamos 
haciendo más hincapié”, continuó 

la entrevista. En ese marco, valo-
ró también otras gestiones como 
el tenido de fibra óptica y la co-
locación de más cámaras de segu-
ridad. 

Por último recalcó: “No nos 

conformamos con tener siete pa-
trulleros en la ciudad, con tener 
las motos, con el comodato y un 
destacamento de Gendarmería, o 
Prefectura dándonos una mano; 
siempre apostamos a más”.

Esper junto a su gabinete realizó la presentación de las camionetas.

Arroyo Seco y la región

Vanina Brancatto es la nueva presidenta. Anticipó la creación de una 
cooperadora para generar mayores recursos.

La Comisión del SAMCo 
funcionará desde abril 

La intervención termina el 31 de marzo.

Días atrás logró conformarse 
la nueva Comisión Directiva 
que estará encargada de ad-
ministrar el SAMCo de Arro-
yo Seco. Vanina Brancatto fue 
designada nueva presidenta, 
acompañada entre otros por 
Cristian Rojas como Tesorero 
y María Cristina Ibarra como 
Secretaria. De esta forma la in-
tervención del SAMCo -a car-
go de Pablo Rossi- finalizará el 
próximo 31 de marzo, por lo 
cual a partir del mes de abril, 
la nueva CM estará en funcio-
nes de manera formal. En diá-
logo con Canal Seis, la nueva 
presidenta agradeció a Rossi 
por su predisposición para 
“ponernos a tono con todo 

esto que es nuevo para nosotros”. 
En ese sentido, resaltó que si 

bien todos los que componen la 
nueva comisión -en total son 16 
cargos y están representadas 8 
instituciones-, tienen expectati-
vas, deben interiorizarse en varias 
cuestiones por lo cual la colabo-
ración de Rossi es bienvenida.

En cuanto a cuáles serán los 
principales objetivos, dijo: “La 
idea es mejorar y aumentar la 
cantidad de recursos, eso es lo 
más importante. Por eso también 
formaremos una cooperadora 
para poder incrementar los in-
gresos y de esa manera solucionar 
varios problemas actuales”. 

Vale destacar que con la re-
nuncia de la Dra. Florencia Man-

silla a la dirección del Hospital, 
aún no hay otro profesional de-
signado para el cargo. Para Bran-
catto esto es fundamental para 
un mejor funcionamiento del 
nosocomio local. “Es alguien que 
puede transmitirte las necesida-
des diarias, una cosa es lo que 
nosotros podemos ver en los nú-
meros, y otra cosa es lo que pasa 
en la práctica”, expresó. Por últi-
mo aclaró que como Comisión 
Directiva del SAMCo no tienen 
injerencia en la designación del 
nuevo director o directora, “lo 
mejor sería que fuera alguien de 
la ciudad, sabemos que no es fá-
cil. De todos modos esa no es una 
decisión que podamos tomar no-
sotros”, finalizó. 
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SAN NICOLÁS

Grupo Oroño es el candidato para 
administrar el Hospital de la Zona Oeste

Así lo informó el Municipio. 

El Grupo Oroño, uno de los princi-
pales equipos médicos de la ciudad 
de Rosario, presentó su propuesta 
para ser el prestador del servicio 
médico del hospital de la Zona 
Oeste de San Nicolás. El Ejecuti-
vo la envió al Concejo Deliberante 
para que revise y decida su aproba-
ción.

En el mes de noviembre, el in-
tendente Manuel Passaglia había 
anunciado que el hospital de la 
Zona Oeste, ubicado J. Hernán-
dez y Bergantín 25 de Mayo, tenía 
como novedad que será adminis-
trado por un grupo médico priva-
do.

Luego de cumplido el plazo 

correspondiente a la licitación, 
el Grupo Oroño es el candidato 
para administrar el nuevo hospi-
tal. “Creemos que la salud debe ser 
una sola y la mejor, por eso convo-
camos a los principales grupos mé-
dicos de la región a que presenten 
sus propuestas”, expresó Passaglia. 

El funcionamiento será similar 
a los grandes sanatorios que estos 
grupos disponen en otras ciudades 
del país, con la importante nove-
dad de que también podrán aten-
derse aquellos que no cuenten con 
obra social o prepaga.

“El que tiene obra social va a 
poder atenderse sin necesidad 
de viajar a Rosario, mientras que 

Estiman que el edificio estará terminado en junio. 

El presidente comunal Javier Corti recorrió las obras.

El funcionamiento será similar a los grandes sa-
natorios que estos grupos disponen en el país y 
también atenderá sin obra social o prepaga.

Avanza “Caminos de la Ruralidad”
Theobald.

“Estuvimos recorriendo las obras de 
Caminos de la Ruralidad que esta-
mos realizando para la mejora de los 

caminos de nuestra región. Venimos 
a buen ritmo y estamos orgullosos 
por el trabajo que se está haciendo. 

Regionales

Bomberos agradecie-
ron la colaboración. 

Exitoso 
evento 

Empalme.

Facundo Stizza y el grupo 
MAVE (Movimiento de Acción 
Vecinal), desarrolló el viernes 
pasado un evento a beneficio 
de los Bomberos Voluntarios de 
Empalme Villa Constitución. 
Fue un show con entretenimien-
tos en el camping del Club At-
lético Empalme y el resultado 
colmó todas las expectativas. 
“Un éxito total. El show con 
entretenimiento llevado a cabo 
el viernes 17 fue todo un éxito, 
desde la institución agradece-
mos a la comunidad por la par-
ticipación, a los comerciantes 
de la localidad que colaboraron 
y en especial a Facundo Stizza 
por pensar en Bomberos Volun-
tarios Empalme. Mil gracias”, 
expresaron desde la Asociación 
Civil. 

Regionales

ción”, expresó el presidente comunal 
de Theobald Javier Corti tras reco-
rrer los trabajos en marcha.

Vale recordar que en jurisdicción 
de Theobald, las obras tienen un to-
tal de 7.840 metros y se desarrollan 
como un nuevo acceso a la Autopista 
Rosario-Buenos Aires (RN N°9), ya 
que se extienden desde el puente de 

acceso en sentido hacia el oeste, en 
unos 6.000, y la traza se completa 
desde allí hacia el sur, hasta cercanías 
del Arroyo del Medio, límite natural 
con la provincia de Buenos Aires. 
Cabe destacar que en el trayecto se 
encuentran la Escuela N° 810 “Gene-
ral José de San Martín” y el histórico 
almacén de campo “Paraje Rubicini”.

aquellos que no pueden acceder a 
una obra social igualmente se van a 
poder atender en el Hospital Zona 
Oeste con los mejores médicos, los 
mejores equipos y el Municipio se 
hará cargo de esa prestación”, resal-
tó.

Passaglia había anticipado que 
este sistema funciona con éxito en 

otros países, como Canadá y Espa-
ña. “Elegimos la unión público - 
privada como un mecanismo para 
brindar más y mejores soluciones 
a los vecinos. Lo que queremos es 
que todos reciban la mejor aten-
ción, para que no haya más dife-
rencias entre quiénes pueden pagar 
una obra social y quiénes no”, afir-

mó y agregó que “ya empezamos 
a dialogar con el círculo médico 
con el objetivo de extenderlo a to-
das las instituciones médicas de la 
ciudad”.

En caso de que el HCD apruebe 
la propuesta, el Grupo Oroño será 
el encargado de administrar el edi-
ficio, que se espera que esté termi-
nado para junio de este año. Esto 
implica designar el equipo médico, 
garantizar la atención y limpieza 
del espacio como así también ha-
cerse cargo de la compra de todo el 
equipamiento, que será de última 
tecnología, de acuerdo a los requi-
sitos que el Municipio estableció 
en la licitación.

“La obligación es que sea un 
hospital modelo, es decir, que ten-
ga el mejor servicio de atención y 
también equipos de última genera-
ción que permitan ampliar la oferta 
sanitaria actual de la ciudad”, ex-
presó Manuel Passaglia y se mostró 
convencido de que esto implicará 
“un salto de calidad en la atención 
en salud en San Nicolás en benefi-
cio de los vecinos, para que puedan 
atenderse en el que va a ser el mejor 
hospital de la región”.

Mejores caminos es más calidad 
para quienes transitan todos los días 
y para el traslado de nuestra produc-
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CAMINOS DE LA RURALIDAD

El camino, recientemente ripiado, beneficiará si-
tios históricos de relevancia a nivel nacional; y 
facilitará la movilidad de los habitantes de la re-
gión. El camino fue nombrado “Héctor Caruso” 
en memoria del presidente comunal de Godoy.

Inauguraron el reacondicionamiento 
de la traza de ruta 90 a Oratorio Morante 

Una inversión de casi 60 millones de pesos.

En el marco del programa Cami-
nos de la Ruralidad, el ministro de 
Producción, Ciencia y Tecnología, 
Daniel Costamagna, inauguró una 
traza de 12 kilómetros entre la ruta 
Provincial N° 90 y el paraje Orato-
rio Morante, en el departamento 
Constitución.

El camino, recientemente ri-
piado a través de una inversión 
productiva de 59.558.800 pesos, 
beneficiará sitios históricos de re-
levancia a nivel nacional; y facilita-
rá la movilidad a los integrantes del 
C.E.R. N° 372 Bernardino Rivada-
via, al cual asisten seis alumnos y 
dos trabajadores, del personal do-
cente y no docente; y de la escuela 

N° 190, Domingo Cullen, a la cuál 
asisten nueve alumnos y un docen-
te; impactando también en la pro-
ductividad de 24 agricultores que 
se dedican a la siembra de arvejas, 
mijo, sorgo, soja y trigo, y produc-
tores ganaderos.

Durante el acto inaugural, Cos-
tamagna manifestó: “Estoy enor-
memente orgulloso y alegre por 
haber podido tener esta oportuni-
dad de contribuir con la educación 
y la producción, en una provincia 
cuyos ciudadanos tienen una in-
quebrantable fortaleza, eso se ve 
en sus docentes, trabajadores y jó-
venes”.

“Quienes vivimos en el campo 
al igual que aunar los esfuerzos de 
Vialidad y de Producción, con el 
compromiso de las comunas y los 
productores en los consorcios ca-
mineros”.

A su turno, la presidenta comu-
nal de Godoy, Stella Maris Sales, 
indicó: “Para nosotros es un día de 
celebración, ya que hace muchísi-
mo tiempo se soñó, se programó 
esta obra, pero no lográbamos con-
cretarla. Agradecemos al goberna-
dor Omar Perotti por la decisión 
política de llegar con obras a nues-
tras pequeñas localidades”.

Participaron también del acto 

inaugural el director Provincial 
de Institucionalidad para el De-
sarrollo, Iván Camats; el senador 
por el departamento Constitución, 
Germán Giacomino; miembros del 
Consorcio Caminero Comunal; 
presidentes comunales de la zona; 
productores; y vecinos.

Vale destacar que el enripiado 
del camino era un viejo reclamo, 
y la traza fue nombrada “Héctor 
D. Caruso” en memoria del presi-
dente comunal de Godoy falleci-
do a causa del Covid, por Ley Nº 
14.160 y Ordenanza Comunal Nº 
07/2023.

Con el tradicional corte de cintas, autoridades y vecinos dejaron inaugurado el nuevo camino.

Regionales

Oratorio Morante es un paraje ubi-
cado en el extremo sudeste de la 
provincia de Santa Fe, y lo separa 
un corredor productivo de exacta-
mente 12.605 metros de la comu-
na de Godoy. Allí se erigen sitios 
históricos, como la Capilla Oratorio 
Morante, cuya construcción data 
del siglo XVIII, formando parte del 

Camino Real que nacía en Buenos 
Aires y llegaba hasta el Alto Perú, 
y que hizo al lugar un testigo clave 
de la historia argentina. El lugar fue 
también posta en los caminos de 
José de San Martín y Manuel Belgra-
no, y en su cementerio se conservan 
los restos de soldados caídos en la 
Batalla de Pavón.

Sitio histórico

hemos padecido mucho la inun-
dación y ahora esta sequía que no 
termina, y que nos pone a prueba, 
y así y todo seguimos apostando, 
seguimos invirtiendo. Ejemplo 
de esto es el fondeo que pusimos 
en Expoagro de 4 mil millones de 
pesos en créditos para compra de 
maquinaria agrícola y que en tres 
días se agotó”, concluyó el ministro.

Por su parte, el administrador 
General de la Dirección Provincial 
de Vialidad, Oscar Ceschi, indicó 
que “nuestro gobernador nos enco-
mendó darle valor a la palabra, este 
programa es una decisión política, 

El referente de la agrupación MAVE, habló sobre 
la realidad de la vecina localidad y la participa-
ción del grupo en las próximas elecciones bus-
cando llegar a la gestión comunal.

“Cómo puede ser que Empalme 
sea una isla entre tanto desarrollo”

Facundo Stizza. 

Facundo Stizza, referente de 
MAVE, confirmó que este año la 
agrupación política se presentará 
en las elecciones en busca de lograr 
la gestión comunal de Empalme. 
“Estamos viendo la posibilidad de 
hacerlo desde otra perspectiva, den-
tro de otro espacio porque estamos 
dentro de una coalición”, comenzó. 
“Mucha gente se nos ha acercado 
y en esas charlas, los vecinos nos 
cuentan que están viendo que Em-
palme necesita un cambio. Se ve a 
un pueblo que está en un letargo, 

por eso estamos buscando la mane-
ra para que vuelva a ser un pueblo 
próspero”, agregó. 

Más adelante en la charla, recal-
có que hoy siente que la aceptación 
entre los vecinos es cada vez mayor 
por lo cual “creo que vamos a dar un 
buen batacazo este año” y será “un 
premio al trabajo que venimos rea-
lizando durante todos estos años”.  

En esas charlas con los vecinos, 
uno de los puntos recurrentes es la 
comparación con localidades veci-
nas: “Me pregunto por qué tenemos 

lo mismo. Toman gente para época 
de campaña, es un programa que se 
repite cada dos años”, se quejó. 

Por otra parte, Stizza comentó 
que son un grupo con ideas que 
son factibles para llevar a cabo, y 
varias de ellas fueron tomadas por 
la Comuna como por ejemplo las 
jornadas de donación de sangre y la 
utilización del edificio que ocupaba 
el obrador como un espacio cultu-
ral. “Vemos muy bien que nuestras 
ideas sean tenidas en cuenta, no 
somos egoístas. Si es algo redituable 
para toda la sociedad bienvenido 
sea que las lleven a cabo”, recalcó. 

“El vecino está entendiendo 
nuestros objetivos, hoy apunta-
mos a que Empalme sea el pueblo 
que todos queremos”, prosiguió. Si 
bien no confirmó si será candidato 
a presidente comunal dijo “que las 
ideas están intactas” y “será una de-
finición de grupo”. “Si hay consen-
sos puede ser que sí, pero eso lo ve-
remos. Si soy el candidato bien, y si 
no trabajaré a la par de otra persona 
porque en los grupos se trabaja con 
muchas voces no con una sola”, fi-
nalizó. 

que estar mirando los otros pue-
blos, cómo puede ser que Empalme 
sea una isla en todo este desarrollo”. 
“Hoy el vecino está cansado de eso y 
quiere otra cosa”, prosiguió. 

En ese marco, se mostró moles-
to porque la obra de cloacas “lleva 
diez años ejecutándose y se inaugu-
ran obras en tiempos electorales”. 
“Siempre la misma tarea, siempre 

Stizza explicó que el candidato será decidido por el grupo.
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La Comuna y el Ministerio de Infraestructura provincial firmaron un conve-
nio de más de 42 millones para llevar a cabo la obra que también benefi-
ciará a la escuela primaria de la localidad.

Confirmaron la construcción de un 
nuevo jardín comunal en barrio Centro 

Con la presencia de Frana.

El viernes pasado el presidente 
comunal de Pavón, José “Pepe” 
López; recibió la visita de la minis-
tra de Infraestructura, Servicios 
Públicos y Hábitat provincial Sil-
vina Frana, quien arribó para rea-
lizar un importante anuncio para 
la localidad.

Tal como lo había anticipado 
este medio en la edición anterior, 
se trata de la construcción del Jar-
dín Comunal en barrio Centro, 
una obra de $42.911.452,31 para 
la concreción de dicho edificio.

“Se va a implantar en la escue-
la primaria para que sirva no sólo 
para el jardín en sí, sino para que 
algunas aulas estén disponibles 
para la institución educativa”, co-
mentó López. 

Además de la firma para el fu-
turo jardín recorrieron el área 
industrial, en donde Provincia 
acompañó con fondos por 36 mi-
llones de pesos para la obra hídri-
ca. También, el Centro de Salud de 
barrio Mitre que será inaugurado 
en los primeros días de abril, que 
también contó con el apoyo del 
Gobierno santafesino en obras de 
infraestructura y equipamiento. 
Luego, visitaron el sitio en donde 
se emplazan las 21 viviendas de 
Casa Propia, en donde el Minis-
terio de Infraestructura provincial 
fue el nexo para desarrollar el plan 
de vivienda. Las entregas se reali-
zarán en junio y agosto. En la ac-
tualidad se encuentran esperando 
la no objeción financiera para ini-

ciar con la construcción de otras 
55 viviendas. 

Continuando con el recorrido, 
López mostró a Frana cómo fue 
remodelado el casco de la esta-
ción para que pueda comenzar a 
funcionar allí la primera escuela 
secundaria de Pavón. 

“No nos queda más que agra-
decer y continuar planificando 
el crecimiento de nuestro pueblo 
con tierra, educación, trabajo que 
es lo que pregona nuestro espacio 
político y nuestra doctrina”, expre-
só López. 

Por su parte, Frana resaltó la 
importancia de ver “cómo poco a 
poco se van cumpliendo los sueños 
y objetivos del pueblo”. “Todo lo 
que está en marcha en Pavón es un 

ejemplo de la idea de nuestro go-
bernador Omar Perotti, de acom-
pañar fuertemente la obra pública. 
Eso se puede ver a lo largo y ancho 

de toda la provincia, y Pavón sinte-
tiza todo eso con un presidente co-
munal al que claramente lo desvela 
el bienestar de su gente”, agregó. 

Cabrera, Horton, López y Broya.

El nuevo espacio es de 260 m2. 

El convenio firmado por las autoridades sumará un nuevo jardín al pueblo.

La Comuna impulsa desde hace un tiempo la actividad cooperativa, aprove-
chando eso es que las autoridades dieron el paso para sumarse al programa.

La Comuna informó el cumplimento de otra eta-
pa, el techado del nuevo espacio.

Pavón se sumó a la Red 
de Municipios Cooperativos

Avanzan en las obras de ampliación del SAMCo 

El jueves pasado.

Empalme. 

El presidente comunal de Pavón, 
José “Pepe” López y el dirigente del 
movimiento cooperativo, Cristian 
Horton firmaron un convenio me-
diante el cual el pueblo adhiere a la 
Red de Municipios Cooperativos, 
una herramienta impulsada por la 
Confederación Cooperar, con el 
apoyo del INAES, Conarcoop y Fe-
cootra Institucional, entre otras. De 
la rúbrica participaron Daniel Ca-
brera, por la cooperativa Cooperar 
7 de Mayo y Héctor Broya, en repre-

sentación de la cooperativa local. 
La Comuna de Pavón viene im-

pulsando hace tiempo la actividad 
cooperativa, aprovechando eso es 
que las autoridades políticas y del 
sector cooperativo dieron el paso 
para sumarse a la red. Previo a la 
firma mantuvieron una reunión 
con la presencia de distintas figuras 
del gabinete local, de manera de po-
der articular la agenda de desarrollo 
local cooperativo en distintas áreas 
como la producción, las finanzas, la 

cultura o el ambiente.
“Estamos muy contentos de que 

nos hayan abierto la puerta para 
concretar la adhesión a la Red. Esta 
comuna viene trabajando muy bien 
con las cooperativas de la zona. 
Cooperar 7 de Mayo ha realizado 
algunas obras aquí y muchos de 
sus asociados viven aquí”, comentó 
Horton, socio fundador y presiden-
te de Cooperar 7 de Mayo. 

“Estamos muy agradecidos con 
Pepe López. Me tocó tener una re-

La Comuna de Empalme Villa 
Constitución, presidida por Raúl 
Ballejos, informó con gran alegría a 
través de las redes sociales una etapa 
más cumplida en la obra de amplia-
ción del SAMCo de dicha localidad. 

Se trata del techado del nuevo es-

pacio de 260 metros cuadrados, eje-
cutado días atrás. Vale recordar que 
todos los trabajos para la ampliación 
del SAMCo se están ejecutando con 
recursos comunales, ayudas eco-
nómicas del diputado Juan Cruz 
“Cacu” Cándido y los fondos recau-

unión con todo el equipo de trabajo 
y ya hemos planificado algunas ac-
ciones. Estamos más que contentos 
y agradecidos de que confíen en no-
sotros”, agregó.

En cuanto a la Red, Horton re-
saltó que viene creciendo desde 
hace unos años, “lo que hace este 
programa es trabajar para el desa-
rrollo local con las cooperativas. 

Ese es nuestro rubro, en el que nos 
sabemos manejar”. En ese sentido, 
recordó que fue Empalme una de 
las primeras localidades que adhirió 
al sistema cooperativo. “Allí nos va 
muy bien, y no es el único del de-
partamento Constitución, hay al-
gunos más tal como en Rosario en 
donde también existen municipios 
cooperativos”, finalizó. 

Regionales

dados en eventos que organiza la 
Comisión Ejecutiva del SAMCo. La 
misma está compuesta por el licen-
ciado Mario Taglienti, la protesista 
dental María Silvana Giménez y la 
mandataria nacional María Floren-
cia Serli, todos cargos ad honorem.

“En articulación con las institu-
ciones y los vecinos de Empalme 
avanzamos, por más y mejor salud 
pública para nuestro pueblo”, resal-
taron desde la gestión comunal. 
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Atlético Unión se quedó con el clásico de Arroyo Seco al vencer, como visitante, a A.S.A.C por la 
mínima diferencia. Renzo Altamura, de penal, marcó el único tanto del partido. El “Panza” es el único 
líder del torneo.

El Panza festejó en casa del Picante
Primera División.

ASAC se quedó con el clásico
Sub 21.

El campeonato Apertura de la Liga 
Regional no detiene su andar y, el fin 
de semana, se disputó el superclásico 
de Arroyo Seco. 

En La Baja Italia, el Arroyo Seco 
Athletic Club fue local y recibió a At-
lético Unión. 

En un verdadero partidazo, plaga-
do de goles y emociones, el “Picante” 
logró sostener la ventaja y superó al 
“Panza” por 3 a 2. 

A su vez, en General Lagos, Atléti-
co Empalme igualó en 2 con Atlético 

Síntesis de los partidos

Libre: Porvenir Talleres

FECHA 3

S. Figherense  5
San Lorenzo  1
Estadio. Sportivo Figherense

Empalme Central  3
J. Unida  1
Estadio: Empalme Central

A.S.A.C  0
Atlético Unión  1
Estadio: A. S. Athletic Club

A. Libertad  2
A. Empalme  0
Estadio: Atlético Libertad

Independiente  0
A. Talleres  4
Estadio: A. Talleres de A. Seco

Riberas  0
C. Argentino  0
Estadio: Riberas del Paraná

ARRANCÓ LA 4ª FECHA 
A. Talleres vs. A. Libertad Estadio: Atlético Talleres Arroyo Seco
A. Empalme vs. A.S.A.C Estadio: Atlético Empalme
A. Unión vs. Empalme Central Estadio: Atlético Unión de A. S.
Juventud Unida vs. S. Figherense Estadio: J. Unida de Pueblo Esther
C. Argentino vs. Independiente Estadio: Central Argentino de Fighiera
San Lorenzo vs. Porvenir Talleres Estadio: San Lorenzo

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

A. Empalme 7 3
A.S.A.C 6 2
Unión 6 3
C. Argentino 4 2
P. Talleres 4 2
A. Libertad 4 3
S. Figherense 4 2
E. Central 3 2 
A. Talleres 2 3
Riberas 2 3
Independiente 1 2
J. Unida 0 2
San Lorenzo 0 3

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.
Unión 9 3
Riberas 7 3
P. Talleres 6 2
A.S.A.C 6 3
E. Central 6 3
A. Talleres 4 3
A. Libertad 4 3
S. Figherense 3 2
A. Empalme 3 3
C. Argentino 1 2
J. Unida 1 3
San Lorenzo 0 3
Independiente 0 3

Libertad y es el único líder del torneo 
con 7 unidades.

En las dos avenidas, Riberas del 
Paraná y Central Argentino de Fi-
ghiera empataron en uno, mientras 
que en Atlético Pavón, Independiente 
y Atlético Talleres igualaron sin goles. 

Sportivo Figherense goleó en su 
casa a San Lorenzo por 3 a 0 y Em-
palme Central, como local, se impuso 
ante Juventud Unida por 3 a 1.

Sin tiempo que perder, ya se puso 
en marcha la 4ª fecha y, al cierre de 

La 3ª fecha del torneo Apertura, 
de la Liga de Fútbol Regional del 
Sud, tuvo un atractivo que acapa-
ró la atención de todos los aman-
tes de este pasional deporte.

En la tarde del sábado, los co-
razones se paralizaron en Arroyo 
Seco para vivir, por 90 minutos, 
la gran fiesta del clásico.

En una nueva edición del su-
perclásico de Arroyo, A.S.A.C y 
Atlético Unión se volvieron a ver 
las caras para poner en juego algo 
más que tres puntos.

En el atardecer del sábado, el 
estadio Gabino Machuca se col-
mó y desde las tribunas bajó la 
fiesta que sobrepasó las expecta-
tivas.

Detrás del deseo de quedarse 
con la victoria, los equipos salta-
ron al campo de juego conscien-
tes de todo lo que había en juego.

A poco de iniciado el partido, 
cuando el cronómetro marcaba 
el primer cuarto de hora, la vi-
sita tuvo desde los doce pasos la 
chance de abrir el marcador.

El atacante Renzo Altamura 
sacó un potente y rasante disparo 
y decretó el 1 a 0. 

De penal, Atlético Unión en-
contró la manera de ponerse al 
frente en el marcador y la locura 
se desató en la tribuna visitante.

Síntesis de los partidos - FECHA 3

Libre: Porvenir Talleres

S. Figherense  3
San Lorenzo  0
Estadio: Sportivo Figherense

Empalme Central  3
J. Unida  1
Estadio: Empalme Central

A.S.A.C  3
Atlético Unión  2
Estadio: A. S.Athletic Club

A. Libertad  2
A. Empalme  2
Estadio: Atlético Libertad

Independiente  0
A. Talleres  0
Estadio: A. Talleres de Arroyo Seco

Riberas  1
C. Argentino  1
Estadio: Riberas del Paraná

La pierna fuerte y la fricción 
fue un denominador común y, 
entre tantas amarillas, el local 
terminó con 9 y la visita con 10. 
Enzo Zacaria y Leandro Córdoba 
vieron la roja en A.S.A.C, mien-
tras que Franco Micheletti se fue 
expulsado en Unión. 

El “Panza” se aferró a la ventaja 
y, con una sólida actuación de la 
defensa, logró cerrar el marcador 
y festejó.

Unión logró una victoria tras-
cendental, ante su clásico y en 
territorio rival, y se transformó 
en el único líder del torneo con 
puntaje ideal.

Por otra parte, como local, Ri-
beras del Paraná igualó sin goles 
con Central Argentino y es el úni-
co escolta con 7 unidades.

Empalme Central venció en 
su casa a Juventud Unida por 3 
a 1 y, junto a Porvenir Talleres 
y A.S.A.C, comparten el tercer 
puesto con 6 puntos. 

Sportivo Figherense protago-
nizó la goleada del campeonato al 
vencer por 5 a 1 a San Lorenzo. 
Atlético Talleres también se des-
pachó con una goleada. Fue 4 a 
0 ante Independiente como visi-
tante. 

Por último, en General Lagos, 

Atlético Libertad le ganó a Atléti-
co Empalme 2 a 0.

Como consecuencia de un ca-
lendario sumamente ajustado, ya 
se puso en marcha la 4ª fecha. Al 
cierre de esta edición aguardába-
mos por los resultados de la ma-
yoría de los encuentros.

No obstante esta noche, en el 
“Gigante del Sur”, San Lorenzo re-
cibirá a Porvenir Talleres.

Además, el fin de semana se 
jugará la 5ª con el principal atrac-
tivo del clásico de Empalme.

En el estadio Américo Cami-
lletti, Empalme Central recibirá a 
Atlético Empalme. 

LO QUE VIENE - FECHA 5
Porvenir Talleres vs. J. Unida Estadio: Porvenir Talleres
Sportivo Figherense vs. A. Unión Estadio: Sportivo Figherense
Empalme Central vs. Atlético Empalme Estadio: Empalme Central
A.S.A.C vs. Atlético Talleres Estadio: A. S. Athletic Club
Atlético Libertad vs. Central Argentino    Estadio: A. Libertad de Gral. Lagos
Independiente vs. Riberas del Paraná Estadio: Atlético Pavón

Libre: San Lorenzo

A.S.A.C se quedó con el clásico tras derrotar, 
como local, a Atlético Unión por 3 a 2. Atlético 
Empalme empató con Libertad y es el único líder.

esta edición, se disputaron la mayoría 
de los encuentros. 

Además, el fin de semana se dis-

putará la 5ª con el gran atractivo que 
tendrá el clásico de Empalme entre 
Central y Atlético. 
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Comenzará a funcionar este sábado. Se trata de una propuesta organizada 
por el CEPS, la FAFPC, el Colegio de Árbitros y la escuela “Bertha Guzmán”. 

Lanzan una Escuela Deportiva Especial
Una propuesta del CEPS. 

El sábado próximo comenzará a 
funcionar en el CEF N° 26 “Chaná 
Timbú”, el Taller/Escuela Recreativa 
Deportiva Especial “Emociones”, 
una propuesta de fútbol inclusivo 
para “valorar todo nuestro poten-
cial a pesar a la discapacidad”. Los 
objetivos de dicho espacio son: 
conocer las posibilidades y limi-
taciones propias de cada persona, 
mejorar la autoestima, desarrollar 
cualidades físicas básicas y cualida-
des coordinativas, disfrutar de acti-
vidades deportivas, y ser valorado y 
autovalorarse.

La actividad es organizada por el 
Centro de Estudios y Participación 

Social (CEPS), en conjunto con la 
Federación Argentina de Fútbol de 
Parálisis Cerebral (FAFPC) y el Co-
legio de Árbitros de la Liga de Fút-
bol Regional del Sud, con el acom-
pañamiento de la Escuela Especial 
N° 2046 “Bertha Guzmán”, que se 
encargó de las inscripciones.

Esta innovadora propuesta se lle-
vará adelante todos los sábados por 
la mañana, hasta el 25 de noviembre 
inclusive.

“Este es proyecto que se viene 
trabajando desde hace un tiempo 
desde el CEPS con Víctor Abdala, 
nos hace mucha ilusión, porque 
será la primera experiencia de este 

tipo que se llevará adelante en la 
ciudad. Esperemos que todo salga 
lo mejor posible y los chicos puedan 
aprovechar al máximo este espa-
cio de deportes y salir un poco de 
lo que es la escuela en sí”, expresó 
el edil Diego Martín, quien forma 
parte del CEPS.

Si bien esta será la primera ex-
periencia que se desarrollará, desde 
hace un largo tiempo que vienen 
trabajando en el proyecto: “Creo 
que será una gran oportunidad. Es 
un espacio de inclusión más que se 
genera y esperemos que sea éxito 
para que se prolongue en el tiempo”, 
resaltó Martín. 

Se jugó el primer Selectivo
Ajedrez.

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución disputó, el fin de se-
mana, el primer torneo Selectivo 

de la temporada. 
La competencia se disputó con 

sistema Suizo a 5 partidas. 

Nahuel Santianes se coronó 
campeón de forma invicta y se 
quedó con el torneo por el siste-

Nuevo podio para el Sacachispas
Tenis de Mesa.

La escuela de tenis de mesa del 
Club Atlético Sacachipas comen-
zó con el calendario de compe-
tencias y, días atrás, disputó el 
segundo torneo anual de TMT.

El evento se desarrolló en las 
instalaciones del Club Atlético y 
Social Buenos Aires y contó con 
la participación de 5 deportistas 
en representación del “Saca”.

Entrando en detalles de los 
desempeños, en 5ª categoría Joa-

quín Elia y Walter Vilar llegaron a 
los octavos de final.

En 6ª categoría, Analía Fabiani 
llegó a los cuartos de final.

En 3ª categoría, Walter Vilar y 
Joaquín Elia accedieron a los oc-
tavos de final. 

Al mismo tiempo, Javier Cés-
ped se posicionó en el primer 
puesto y Sergio Martinelli fue el 
escolta en el segundo lugar. 

“Perdí la final contra Javier, el 

alumno está superando al entre-
nador”, comentó Martinelli. 

 En sintonía, el referente se 
mostró nuevamente feliz por el 
gran presente que atraviesa la es-
cuela y por posicionarse una vez 
más en el podio. 

“Sinceramente esta vez no 
pensábamos llegar a donde llega-
mos, porque había rivales difíci-
les. En nuestro caso, hacía tiempo 
que no competíamos. Tuvimos 

una sola semana de entrenamien-
tos y por suerte pudimos entrar 
en ritmo. 

Estamos muy contentos por 
lo conseguido”, concluyó Sergio 
Martinelli. 

Equitación, un deporte que crece en la ciudad
Complejo El Paraíso.

La escuela de equitación, a cargo de la 
profesora Valentina Colazo, continúa 
trabajando en su nuevo predio y cada 
vez son más los deportistas que se in-
clinan por entrenar este deporte.

El complejo “El Paraíso”, en donde 
se llevan adelante los entrenamientos, 
se sitúa en la intersección de Avenida 
del Trabajo y Teniente Ramos. 

En diálogo con Diario La Ciudad, 
la referente comentó que se han suma-
do una gran cantidad de alumnas y, 
las más avanzadas, ya comenzaron la 
competencia 2023. 

“Este fin de semana hubo una com-
petencia y, la verdad, para nosotros es 
un gran orgullo porque nos dejaron 
bien arriba. 

Las alumnas fueron a competir al 

hípico ‘La Escondida’, en Rosario y se 
trajeron varios primeros puestos. 

Fue la primera experiencia compe-
titiva para varias chicas, que cuentan 
con su caballo propio, y la verdad es 
que volvieron muy contentas”, expresó 
Valentina. 

Al mismo tiempo, la entrenadora 
resaltó que es un gran incentivo para 
los alumnos poder ver reflejado el es-
fuerzo de los entrenamientos en los 
resultados de las competencias.

“Vienen siempre, llueva, truene o 
haga calor. Ya sea invierno o verano 
vienen a entrenar igual. Está muy bue-
no y es muy positivo que sean recom-
pensadas con los resultados, después 
de tanto esfuerzo”, enfatizó.

Por otra parte, Colazo se refirió a 

los entrenamientos y comentó que a 
cada alumno, según la edad y la altura, 
se le asigna un caballo de escuelita. 

“Siempre se busca que el caballo se 
lleve bien con el jinete, dependiendo 
del tamaño del chico. Tenemos nenas 
desde los 4 años hasta personas gran-
des. 

Es muy común que pregunten si 
hay límite de edad, pero lo cierto es 
que vienen a entrenar de todas las eda-
des.

Cada alumno busca y se inclina 
por lo que más le gusta. Algunos se 
orientan a la competencia, mientras 
que otros buscan aprender a cabalgar”, 
detalló. 

Por último, todas las personas que 
estén interesados a sumarse a este de-

porte podrán adquirir la información 
necesaria en la página de Instagram 
“El Paraíso Centro Ecuestre”. A su vez, 

se pueden acercar a las instalaciones 
de El Paraíso, de lunes a viernes, tanto 
por la mañana como por la tarde. 

ma de desempate. 
Néstor Marinozzi se quedó con 

el segundo lugar. Juan José Signa 
se posicionó tercero. Paola Godoy 
fue cuarta. Ricardo Núñez quinto. 
Guillermo Arias sexto. Agustín 
Mamelucco séptimo. Pedro Mi-
chelli octavo. Fabían Yeni nove-

no. Elisandro Pasquini décimo y 
Dana Arias décimo primera. 

Vale la pena resaltar que los 
tres primeros, Santianes, Mari-
nozzi y Signa, se clasificaron de 
forma directa a los cuartos de 
final del campeonato Villense 
2023.  
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03400-15657399

------------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
------------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN MAR-
TIN ENFRENTE MUNICIPA-
LIDAD, MEDIDA LOTE 12*40, 
LOCAL CUBIERTO 20 MTROS 
APROX. VALOR U$S 2500.- 
SALTA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ESTE-
RO 1082,  3.5 POR 6 METROS 
CON BAÑO, VALOR: $7000 
MAS 500 MUNICIPAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO Y 
PASTEUR, 50 METROS CUA-
DRADOS, VALOR$8000 MAS 
MUNICIPAL $1000. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN - SAN-
TA FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO CASI ESQ. 
PBRO. DANIEL SEGUNDO, 3*7 
METROS CON BAÑO, VALOR 
$6000 FINAL. SALTA 182 - VI-
LLA CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITALIA-
NA, PLANTA BAJA, PRIMER LUGAR 
EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 0336-
15511308
------------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. EN 
BARRIO PUESTA DEL SOL. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COOPERAR 
DE 9,20  33 MTS. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 

NAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN 
AL 1700, SIN GASTOS NI COMI-
SIONES.  TEL.: 0336-154012118 / 
03400-15504602
------------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE FE-
BRERO CASI ESQUINA MORE-
NO, CON BALCÓN AL FREN-
TE, NUEVO, VALOR $13500 
SALTA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTUDIAN-
TES 337 PLANTA ALTA UNA 
HABITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO COCHERA. VALOR 
$12500 FINAL. SALTA 182 - VI-
LLA CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLAN-
TA BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE GRAL. 
LÓPEZ CASI ESQ IRIGOYEN 
UNA HABITACIÓN BALCÓN A 
LA CALLE. A ESTRENAR VA-
LOR FINAL $15000 SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN - SAN-
TA FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES AL 
1000, PLANTA ALTA BALCÓN, 
UNA HABITACIÓN COCINA 
COMEDOR BAÑO PATIO CHI-
CO. VALOR $15000 FINAL 
SALTA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
------------------------------------------------ 
DPTO. MONOBLOCK BARRIO 
IGUAZÚ CALLE BOLÍVAR 345 
DOS HABITACIONES COCINA 
COMEDOR BAÑO LAVADERO. 
VALOR $11000 FINAL, DESDE 
ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

CAMPOS

 ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE CAMPO 
EN PAVÓN, IDEAL PARA PASTURA O 
QUINTA.  TEL.: 03400-15444406

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO CONSULTORIO ODONTO-
LÓGICO  TOTALMENTE EQUIPADO 
Y CONSULTORIO PARA PROFESIO-
NALES DE LA SALUD, SALA DE 
ESPERA, REFRIGERACIÓN, CALE-
FACCIÓN, WIFI, KITCHEN.  TEL.: 

COMPRA

COMPRO CLIO MODELO 2013 HASTA 
2015.  TEL.: 03400-15662866

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
154038233
------------------------------------------------
VENDO CORSA MODELO 2011 CON 
GNC, FULL FULL, MUY BUENO.  
TEL.: 0336-154020943
------------------------------------------------
VENDO GOL MODELO 2006 DIÉSEL, 
5 PUERTAS CON 63800 KM DE FÁ-
BRICA, SOY TITULAR, COMO NUEVO.  
TEL.: 03402-15657546
------------------------------------------------
VENDO RENAULT 12 MODELO 90 
CON GNC EN MUY BUEN ESTADO 
Y LISTO PARA TRANSFERIR.  TEL.: 
03402-15657546

LACHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTILLE-
RO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 
4T CON TRÁILER, LONA, PAPELES 
AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 0336-
154325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO UN BURRO DE ARRANQUE 
Y UN ALTERNADOR DE 12 V.  TEL.: 
0336-154613637
------------------------------------------------
VENDO EQUIPO DE GNC CON 
DOS TUBOS DE 34.  TEL.: 0336-
154645720
------------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT MODELO 2011.  TEL.: 0336-
154645720
------------------------------------------------
VENDO PORTATUTO DE AUTO 
$3000.  TEL.: 0336-154022259
------------------------------------------------
VENDO EQUIPO DE GNC CON TUBO 
DE 34.  TEL.: 0336-154645720
------------------------------------------------
VENDO ELECTROVENTILADOR DE 
RENAULT 9 RL, MODELO 96 EN PER-
FECTO ESTADO Y FUNCIONAMIEN-
TO.  TEL.: 03402-15521058
------------------------------------------------
VENDO LLANTA Y CUBIERTA ORI-
GINAL ECOSPORT.  TEL.:  03400-
15662866
------------------------------------------------
VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES, 
ACCESORIOS Y VENTANILLAS PARA 
FALCÓN.  TEL.: 0336-154645720

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO 2 LONAS USADAS PARA 
SEMI, 2 BUTACAS PARA CAMIÓN, 

7 AREOS PARA SEMI, 6 CUNAS RE-
FORZADAS.  TEL.: 0336-154613637
------------------------------------------------
VENDO 18 TACOS PARA ALAMBRÓN, 
6 TENSORES DE ¾.  TEL.: 0336-
154613637
------------------------------------------------
VENDO FIAT TORO MODELO 2020, 
15000 KM, VOLCANO AT 9, GRIS 
PERLADA.  TEL.: 03400-15659930

MOTOS

VENTA
VENDO MOTOMEL MXX 250, TO-
DOS LOS PAPELES AL DÍA, 08 FIR-
MADO, LISTA PARA TRANSFERIR 
HERMOSA, $45000.  TEL.: 03400-
15666989

PROPIEDADES
INMUEBLES
02

CASAS

VENTA

VENDO CASA GRANDE CON TERRE-
NO DE 10 X 37 EN ARROYO SECO.  
TEL.: 0336-154301052
------------------------------------------------
VENDO CASA QUINTA EN PUE-
BLO ESTHER CON PISCINA, ZONA 
MUY TRANQUILA.  TEL.: 03402-
15658876
------------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SEMA-
NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, 
CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL 
RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, 
PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, AM-
PLIO LIVING COMEDOR, COCINA, 
LAVADERO, PATIO, COCHERA.  Tel. 
03402-15695905
------------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 655 
DOS HABITACIONES. VALOR 
$16000 FINAL. SALTA 182 - VI-
LLA CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO. VALOR $13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

VENDO DEPARTAMENTO CÉNTRICO, 
UN DORMITORIO Y DEMÁS DEPEN-
DENCIAS.  TEL.: 0341-155109163
------------------------------------------------
DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y ENTRE 
RÍOS, 1 HAB. DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-MO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 1 
HAB. A ESTRENAR DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍVAR 
345 VC, 2 HAB.. APTO CRÉ-
DITO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC , 1 Y 
2 HAB. APTO CRÉDITO HIPO-
TECARIO DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS IN-MOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO DU-
CHINI SOBRE CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONSTRUC-
CIÓN Bº SANTA COLOMA 
ESQUINA SALVADOR RULL 
Y MITRE DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

 ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRE-

REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 159, 
DE 1020. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
------------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, DIVER-
SAS MEDIDAS, FINANCIA-
CIÓN. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 Bº 
LUZURIAGA, LOTE DE 1075 
Y OTRO DE 1035, CON GAL-
PÓN Y OFICINA EN ENTRE-
PISO.- DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

EMPLEOS

03

OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-
LLANEL COSMÉTICOS, ALTA REN-
TABILIDAD.  TEL.: 03400-15498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
154382844
------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
15661155 / 03400-472958
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATEN-
CIÓN AL PUBLICO, CUIDADO DE 
PERSONAS INTERNADAS.  TEL.: 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. ALQUILER LOCALES ALQUILER LOTES VENTAMOTOS
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Clasificados

HOMBRE, CON CAMBIOS.  TEL.: 
0336-154001265

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO TUPI CON MOTOR TRIFA-
SICO PARA MADERAS, DE MESA 
DE 80 X 80 FUNCIONANDO.  TEL.: 
03400-15661155
------------------------------------------------
VENDO UNA GRASERA DE 4 KG.  
TEL.: 0336-154613637
------------------------------------------------
VENDO MOTO GUADAÑA MARCA 
ECHO 4605 SRM 52 CC NUEVA.  
TEL.: 03402-15480022
------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER FLO-
RENCIA CLÁSICA 23.  TEL.: 03400-
15505502
------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE CORTAR CÉS-
PED, MUY BUEN ESTADO, POCO 
USO, MOTOR ¾ HP.  TEL.: 0336-
154641234
------------------------------------------------
VENDO PALA DE PUNTA Y PALA 
ANCHA USADA, SIN SUS MANGOS.  
TEL.: 03402-15658876
------------------------------------------------
VENDO HORNO PIZZERO PARA 
12 PIZZAS.  TEL.: 03402-
15658876
------------------------------------------------
VENDO PICADORA DE CARNE MEIFA 
CON CUCHILLAS, EXCELENTE ESTA-
DO.  TEL.: 03402-15533382
------------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE CÉSPED 
ELÉCTRICA, GRANDE, MUY POCO 
USO, TIPO DE EMPUJE.  TEL.: 
03402-15531045

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CUBRE 
CAMAS, Y TODO LO QUE NECESITES 
EN BLANCO PARA EMBELLECER TU 
HOGAR, TAMBIÉN CORTINAS, ETC 
PRECIOS INIGUALABLES.  TEL.: 
03400-15534176
------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 03400-
15580499
------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE FIESTA $79000, 
ESCUCHO OFERTAS.  TEL.: 03400-
15657784

BEBÉS Y NIÑOS

VENDO JUGUETES USADOS EN 
BUEN ESTADO, PRECIO POR 
TODO O POR UNIDAD.  TEL.: 0336-
154271129

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-15667372
------------------------------------------------
VENDO MULETAS USADAS $1000 V. 
C.  TEL.: 0341-155109163

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  TEL.: 

BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RIGI-
DOS, ETC.  TEL.: 03400 - 15514455 

JUEGOS

VENDO JUEGOS DE PLAY 2 Y 
UNO DE PLAY 3.  TEL.: 03400-
15664534
------------------------------------------------
VENDO JUEGOS DE PLAY 2.  TEL.: 
03400-15664534

NEGOCIOS

09
VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-154366333 / 
0336-154549687 

VARIOS

10
BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
154390759
------------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
154303981
------------------------------------------------
VENDO BICICLETA EN BUEN ESTA-
DO, RODADO 28 COLOR ROJA.  TEL.: 
03400-15664534
------------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 16, 
BUEN ESTADO $20000.  TEL.: 
03400-15667070
------------------------------------------------
VENDO BICICLETA TODO TERRE-
NO, RODADO 26 CON CAMBIOS, 
ESCUCHO OFERTAS.  TEL.: 03400-
15649172
------------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE EN 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
154597521
------------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 26 DE 

03400-15657966 / 03400-421579 / 
0336-154540829 
------------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-15667372
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
154382844
------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
15661155 / 03400-472958
------------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBAÑILE-
RÍA EN GENERAL, PINTURA EN GE-
NERAL, LIMPIEZA DE TANQUES DE 
AGUA Y ELECTRICIDAD.  TEL.: 0336-
154032984
------------------------------------------------
SE REALIZAN  SOLDADURAS ES-
PECIALES Y REPARACIONES EN 
ALUMINIO, ACERO AL CARBONO, 
INOXIDABLE, FUNDICION, ANTI-
MONIO, COBRE ETC.  TEL.: 0336-
154035086
------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONADO.  
TEL.: 03400-15539316
------------------------------------------------
REALIZO CAÑERÍAS DE GAS NUE-
VAS Y AMPLIACIONES.  TEL.: 0336-
154365250
------------------------------------------------
MANTENIMIENTO DE CÉSPED, PAR-
QUES, ARREGLOS GENERALES.  
TEL.: 0336-154260779
------------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE PINTURA Y 
ALBAÑILERÍA EN GENERAL.  TEL.: 
03400-15661439
------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-15657070
------------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, 
TRABAJOS DE PINTURA, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
03400-15532873
------------------------------------------------
MANTENIMIENTO DE CÉSPED, PAR-
QUES, ARREGLOS GENERALES.  
TEL.: 0336-154260779
------------------------------------------------
INSTALACIÓN DE EQUIPOS DE AIRE 
ACONDICIONADO.  TEL.: 03400-
15539316

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITALIA-
NA, PLANTA BAJA, PRIMER LUGAR 
EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 0336-
15511308
------------------------------------------------
VENDO CAJA DE CDS VARIOS 
DE MÚSICA.  TEL.: 03400-
15664534
------------------------------------------------
VENDO 17 PLATOS DE PORCELANA, 
GRANDES, PLAYOS $700 C/U.  TEL.: 
03400-15419223

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 03400-15444543 YA-
NINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

OFICIOS DIVERSOSBICICLETAS

VENDO CAMA DE 2 PLAZAS, BUEN 
ESTADO $10000.  TEL.: 03400-
15667070
------------------------------------------------
VENDO PLACARD DE 3 CUERPOS, 
BUEN ESTADO.  TEL.: 03400-
15667070
------------------------------------------------
VENDO MESA DE TV CON BANDE-
JA GIRATORIA Y PUERTAS DE VI-
DRIO CON ESTANTES.  TEL.: 0336-
154641234
------------------------------------------------
VENDO 4 MESAS CHICAS DE PLÁS-
TICO USADAS $3000.  TEL.: 03402-
15658876
------------------------------------------------
VENDO MESA DE MELAMINA 92 X 
92 X 150 .  TEL.: 03402-15658876
------------------------------------------------
VENDO MESA DE TRABAJO DE ALU-
MINIO 95 X 195 X 100.  TEL.: 03402-
15658876
------------------------------------------------
VENDO MESA DE TV $4000.  TEL.: 
0341-155109163

MASCOTAS

VENDO JAULA PARA CRÍA DE CANA-
RIOS.  TEL.: 03402-15658876

    EDUCACIÓN
ENSEÑANZA

06

CLASES PARTICULARES

CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
15661551

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07
INFORMÁTICA

VENDO NOTEBOOK HP INTEL CORE 
I3, DISCO RIGIDO DE 500 GB, 2 GB 
DE MEMORIA RAM, EXCELENTE 
ESTADO $38.000.  TEL.: 03400-
15514455

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-

VENDO CÁMARA DIGITAL ANDYCAM 
SONY, CASI NADA DE USO.  TEL.: 
03402-15533382
------------------------------------------------
VENDO TV DE 29” JVC, PANTALLA 
PLANA EN EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 03400-15664569
------------------------------------------------
VENDO TV DE 21”, EXCELENTE ES-
TADO, CON CONTROL REMOTO.  
TEL.: 03400-15664569

ELECTRODOMÉSTICOS

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, 
EXCELENTE ESTADO $4000.  TEL.: 
03402-15529548
------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 0336-
154646145
------------------------------------------------
VENDO LAVARROPAS DREAN EX-
CELLENT DE 6 KG.  TEL.: 0336-
154368609
------------------------------------------------
VENDO CALOVENTOR MARCA LI-
LIANA, CON BOLETA DE COMPRA.  
TEL.: 03400-15664534
------------------------------------------------
VENDO CALEFACTOR VOLCÁN 
USADO, ANDA BIEN.  TEL.: 03400-
15664534
------------------------------------------------
VENDO LAVASECARROPAS LG DE 
ACERO INOXIDABLE, TIENE SECADO 
A CALOR.  TEL.: 0336-154597521
------------------------------------------------
VENDO TURBO CALEFACTOR LILIA-
NA NUEVO.  TEL.: 0336-154597521
------------------------------------------------
VENDO LAVARROPAS A TAMBOR, 
USADO.  TEL.: 03402-15658876
------------------------------------------------
VENDO VENTILADOR DE TECHO 
AVON GARDEN CON LUCES, USADO 
EN BUEN ESTADO Y FUNCIONA-
MIENTO.  TEL.: 0336-154271129
------------------------------------------------
VENDO CALEFACTOR VOLCÁN, USA-
DO ANDANDO BIEN.  TEL.: 03400-
15664534
------------------------------------------------
VENDO HELADERA GAFA MUY BUEN 
ESTADO, FUNCIONANDO $80000.  
TEL.: 03400-15419223

 MUEBLES

VENDO MESA DE MELAMINA CON 4 
SILLAS.  TEL.: 0336-154368609
------------------------------------------------
VENDO CAMA DE PINO DE UNA 
PLAZA, PINTADA.  TEL.: 0336-
154597521

03402-15509308
------------------------------------------------
BUSCO TRABAJO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS MAYORES.  TEL.: 0336-
154001265
------------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE COLOCACIÓN 
DE DURLOCK, SOY OFICIAL.  TEL.: 
03400-15499446
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS.  TEL.: 03400-15442983
------------------------------------------------
BUSCO TRABAJO PARA CUIDADO 
DE PERSONAS MAYORES, CON RE-
FERENCIAS, HORARIO DE MAÑANA.  
TEL.: 0336-154001265
------------------------------------------------
BUSCO TRABAJO PARA CUIDADO 
DE ABUELOS DE NOCHE, REFEREN-
CIAS Y EXPERIENCIA, SOLO EN DO-
MICILIOS.  TEL.: 0336-154013140
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS MAYORES, REFEREN-
CIAS Y EXPERIENCIA.  TEL.: 0336-
154541634
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS MAYORES, REFEREN-
CIAS Y EXPERIENCIA.  TEL.: 0336-
154541634

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO JUEGO DE BAÑO COMPLETO 
EN BUEN ESTADO.  TEL.: 03400-
15417357
------------------------------------------------
REGALO 40 KG DE PIEDRA PARA 
CONSTRUCCIÓN.  TEL.: 0341-
155109163

HOGAR

  05

AUDIO - TV - VIDEO

VENDO REPRODUCTOR DE DVD CON 
USB.  TEL.: 03400-15664534
------------------------------------------------
VENDO REPRODUCTOR DE BLU RAY 
MARCA PHILIPS CON USB.  TEL.: 
03400-15664534

ELECTRODOMÉSTICOS MUEBLESPEDIDOS SERV. INFORMÁTICOS
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25/03 Callegari Mendoza 930 472353
Calgaro Dorrego 2331 476885

24/03 Mattia P.D. Segundo 669 476979
Patiño P.D. Segundo y Libertad 474756

26/03 Morales San Martín 4402 471610
Martínez Acevedo 127 472937

TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

15/3  Gutiérrez, Américo Rubén  70 

15/3  Vega, Ángela  74 

17/3  Baer, Petrona Amalia  91 

17/3  Seret, Mariela Rosa  55 

17/3  Simonetti, Elena  85 

17/3  Fortunato, Marta Alejandra  50 

20/3  Galelli, José Humberto  80 

21/3  Moreno, Argentina Antonia  79

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

23/03 Grosso Sarmiento 1402 474097

29/03 Varoli Comodoro Rivadavia 765 470553

28/03 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

27/03 Sacconi Frente a las Dos Rutas 478625

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

18/03 al 25/03
25/03 al 01/04

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Te encontrarás en una etapa de descontrol. 
Pasarás de una relación simbiótica a la indepen-
dencia total. Calma..

Riqueza: Buena oportunidad de obtener apoyo 
financiero y expandirte. Mayor producción, óp-
timo rendimiento personal y buenas ganancias.

Bienestar: Charla con esos amigos que hace tiempo 
no ves y sabes que te necesitan. En otro momento tú 
puedes ser quien ocupe ese lugar. Tus ideas son mucho 
más objetivas y por lo tanto más fáciles de realizar. Per-
mítete un descanso luego de las obligaciones. 

Clave de la semana: Relájate.

Amor: Todo vale en el amor. Celos y reproches y 
un dulce deseo a flor de piel. Aparecerán molestos 
desencuentros amorosos.

Riqueza: Interesantes negocios en puerta. Tal vez 
debas enfrentarte con un socio o compañero indo-
lente. Controlarás la situación.

Bienestar: No abuses de quienes te rodean y bien 
te quieren. El maltrato nunca es justificado. Evita 
que tu malhumor te haga decir y hacer lo que no 
quieres. Trabajar en grupo te traerá más satisfaccio-
nes que amarguras. 

Clave de la semana: Comparte los logros.

Amor: Se generan intrigas y falsedades. Disminuirá 
tu capacidad para discernir y ello puede estar moti-
vado por prejuicios familiares.

Riqueza: Surgen complicaciones que pueden su-
perarse. Combinas perfecto conocimientos e inge-
nio. No dejes todo para último momento.

Bienestar: No renuncies a tu sensibilidad porque sin 
ella no serías quien sos. No te sentirás a gusto si vas 
a contramano de tus deseos más profundos. Busca la 
verdad y la objetividad en todos tus actos. 

Clave de la semana:  Lograrás solidez y tranquilidad.

Amor: Ten precaución en la manera en que te co-
municas con tu pareja. Puede ser que se produz-
can malas interpretaciones. 

Riqueza: Te espera una semana tranquila en tu tra-
bajo o negocio. Muchas de las cosas que no se die-
ron aún comenzarán a resolverse.

Bienestar:Hacer promesas que no estás dispuesto 
a cumplir te traerá problemas. Es mejor el silencio y 
no generarte más obligaciones de las posibles. Deja 
en claro la situación para después no tener que pa-
gar consecuencias.

Clave de la semana:  Debes tener paciencia.

Amor: Tu pareja se encontrará sensible ante tus de-
fectos. Evidenciará molestias que deberás manejar 
con mucha paciencia. Piensa antes de actuar.

Riqueza: Organiza tu economía con tacto e inteli-
gencia y evita malgastar tu dinero. Si debes mudarte 
toma recaudos.

Bienestar: Ten en cuenta que si juzgas también 
serás juzgado. Trata de aceptar a la gente tal cual 
es. Deja de lado tus ideales y acércate a lo real. 
Necesitas un descanso de las rutinas domésticas 
que te pesan últimamente. 

Clave de la semana: Bajar la presión que sientes.

Amor: Tu pareja te acompañará todo el tiempo, 
con el resto de tus familiares no tendrás esa suer-
te. Refúgiate en los brazos del amor.

Riqueza: Dejarás de vivir pendiente de las acciones 
del otro y llegarás a ser el jefe de ti mismo. Expan-
sión comercial.

Bienestar:  Deja de lado tu excesivo orgullo que te afec-
ta en todos los órdenes de la vida. Ponte como meta ser 
más humilde y todo irá mejor. Es necesario ver para creer. 
Despeja las dudas de tu mente. 

Clave de la semana: Confía en tu visión de los hechos. 

Amor: No dejes que dudas y preocupaciones en la 
pareja te depriman. Si te alejas del verdadero pro-
blema, no podrás resolverlo.

Riqueza: Vas a tener días positivos en lo que a traba-
jo se refiere. Tu buena predisposición hará que te den 
nuevas responsabilidades.

Bienestar: La tolerancia y la paciencia serán las 
claves para enfrentar este día. Pasarás momentos 
ingratos, pero te enseñarán algo. Si deseas tener 
nuevos amigos deberías ser sincero y ofrecerles 
tu ayuda y tu tiempo. 

Clave de la semana: Debes aprender a dar.

Amor: Pon en palabras todo tu amor, de este modo 
evitarás malos entendidos. No te aferres tanto a los 
demás.

Riqueza: Logros. Período muy afortunado para 
generar nuevos negocios. Dejarás puertas abiertas 
para futuras negociaciones.

Bienestar: No es momento de grandes decisiones, em-
pieza por dar algunos pasos. Elige entre lo que te da 
seguridad y un riesgo que te seduce. El destino puede 
jugarte una mala pasada. 

Clave de la semana: Confronta tus incertidumbres.

Amor:  Si bien te gusta la fidelidad y estabilidad, pre-
párate para los avatares del corazón. Pequeña discu-
sión sentimental.

Riqueza: Si tienes mucho cuidado con tus ingre-
sos y gastos, lograrás estabilidad económica. Buen 
momento para alcanzar objetivos a largo plazo.

Bienestar: Si bien los pronósticos no son positivos 
para tu salud, haz lo que te aconsejan para revertir-
lo. Estás en el inicio de una fase muy creativa que 
producirá mucha satisfacción en ti. Mantén los pies 
sobre la tierra y disfruta el momento.
 
Clave de la semana: Pon empeño.

Amor: No siembres dudas ni provoques la descon-
fianza de tu pareja. Recuerda que hay situaciones 
que no tienen vuelta atrás.

Riqueza: No te faltará el dinero, pero sí el reco-
nocimiento de quienes más estimas. Un amigo 
podría convertirse en un buen socio.

Bienestar:  Busca una válvula de escape a las ten-
siones con el ejercicio físico, deportes o medita-
ciones. No juegues con tu salud, visita al médico. 
Impaciente como pocas veces en la vida, corres el 
riesgo de equivocarte o equivocar la dirección. 

Clave de la semana: Practica la ceremonia del té.

Amor: Sólo debes animarte a expresar lo que sien-
tes. Una buena propuesta nocturna podría darte 
muchas satisfacciones.

Riqueza: Intenta evitar discusiones que surjan por 
problemas de dinero. Tus fuentes de financiación 
podrían dar un giro importante.

Bienestar: Si sabes compensar el bienestar eco-
nómico con el físico, te sentirás completo y vivirás 
momentos muy agradables. Tendrás que adaptarte 
a los cambios o podrías sufrir consecuencias desa-
gradables. 

Clave de la semana: Tendrás nuevas oportunidades.

Amor: Inusualmente introvertido, desorientarás a 
tu corte de admiradoras. Por el momento no ten-
drás ganas de ponerte en conquistador.

Riqueza: Aceptarás con valor los desafíos de la 
semana. Saldrá a relucir tu espíritu guerrero para 
mantener el bienestar de tu familia.

Bienestar: La diplomacia y la moderación en todos 
los aspectos será lo que te lleve al éxito en tus tratos 
con otras personas. Podrías recibir consejos que a fu-
turo agradecerás. Ten fe.

Clave de la semana:  Trata de dominarte.

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución
DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO
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“Hay mucha preocupación en Empalme Villa Constitución por el aumento 
de la inseguridad. Junto al Presidente Comunal Raúl Ballejos nos reunimos 

con comerciantes y realizamos gestiones ante el Ministerio de Seguridad 
por mayor presencia policial”.

@CacuCandido 

TWEET DE LA SEMANA

“Quiero aclarar que con la gestión del intendente Jorge Berti no hay barrio 
que se pueda adjetivar a sí mismo como abandonado, de ninguna manera 

y a las pruebas podemos remitirnos”.

La Frase de La Ciudad

Miguel Santolín - Sec. de Obras Públicas Juan Cruz Cándido, diputado 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Cruzada 453 Autodefinido 453

Solución 452

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Cruzada

El objetivo del juego es ubicar las palabras en los casilleros corres-
pondientes según su cantidad de letras y así completar el desafío.
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado
Parcial

MáximaMínima

DOMINGO

27o15o

YO RECOMIENDO
Romina Lobo - Chef

MáximaMínima

SÁBADO

16o 27o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 
por Brian Zapata

MAÑANA

Máxima

25o

Mínima

18o

Notable
Todos los seguidores del Instagram de Dia-
rio la Ciudad se vieron sorprendidos con 
un reel publicado, donde se puede observar 
un video del legislador Enrique Estévez. El 
mismo logró nada menos que 500.000 mil 
vistas. Este impresionante nivel de llegada 
no hace más que confirmar que las redes so-
ciales de nuestros medios de comunicación 
poseen una penetración notable en la ciu-
dadanía y, en especial, en aquellos que gus-
tan de leernos en las distintas plataformas. 
Agradecemos vuestra fidelidad y promete-
mos seguir a la altura.

Traidora
“No nos gusta lo que estás haciendo, amiga”, 
le dijeron a una empleada municipal que ha-
bla muy mal de la municipalidad completa. 
Lo llamativo es que ella ingresó a trabajar 
en esta gestión gubernamental y se mos-
traba muy agradecida, pero… La cuestión 
es que sus compañeros de trabajo, más co-
herentes que ella, se lo recordaron para que 
“no se haga odiar”, pero no hubo caso; ella 
continuó con su falta de códigos. Cansados 
de escucharla, la empleada municipal fue 
bautizada como una novela mexicana: “La 
Traidora”. 

¿Sí o no?
No fueron pocas las mujeres peronistas lo-
cales que, deseosas de verificar lo escucha-
do, intercambiaron mensajes de WhatsApp 
para saber si realmente era verdad que la 
actual directora de Cultura, iba a integrar 
la lista de candidatos a concejales que res-
pondan al intendente Jorge Berti. Es más, 
“confirmaban” que su lugar era el del de-
seado segundo escalafón y, por eso, ante los 
rumores consultamos a una alta autoridad 
y nos dijo que la noticia/rumor era falso 
porque todavía no se había analizado dicha 
posibilidad.

Buen valor
Así se lo reconoce en el mundo político a 
Iván Bonicci por su enorme colaboración 
para con el grupo que trabaja junto al con-
cejal Víctor Secreto. Todos coinciden que 
se trata, además, de “una buena persona” y, 
por sobre todas las cosas, “un excelente jo-
ven, con enorme proyección” para una ciu-
dad ávida de nuevos nombres que puedan 
ilusionar a los ciudadanos. Bonicci posee 
valores y un compromiso para participar en 
los temas que les preocupa a la gente. ¡Des-
de aquí le deseamos mucho éxito en todo lo 
que emprenda!

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Música latina

Todo lo que genera cuando 
suena es único.

Las chicas del cable

Una serie feminista Española de 
época tan actual como pocas.

Un género musicalUna serie

EL CLIMA HOY

Lluvia
Lluvias matinales. Vientos del S de 10 a 15 km/h. 70% probab. de lluvia.

HumedadMáxima

25°
Mínima

18° 91%

Asado

Un clásico, un infaltable para 
compartir con los querés.

Una comida

InestableLluvia

Ushuaia 

Sus paisajes, paz y las cami-
natas. 

Un lugar


